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Продолжается подписка 
на газету «Маяк» на 2015 год

Подписку ведут наши общественные 
распространители. 

Цена годовой подписки 720 рублей. 
Льготная подписка (до конца октября) 

на 1 полугодие 2015 года – 396 рублей.

В редакции можно выписать газету без доставки 
(с получением в редакции). Стоимость подписки 

на 1 полугодие - 294 рубля, на год - 564 рубля.

Почтовая подписка на 1 полугодие 2015 года:
Льготная (до конца октября) - 525 рублей.

Основная (с 1 ноября до 20 декабря) - 564 рубля. 
До востребования - 498 рублей. 

Почтовая подписка на год - 1050 рублей.

О ДВУРЕЧЕНСКЕ   О ДВУРЕЧЕНСКЕ ----  
НАКАНУНЕЕЕНАКАНУНЕЕЕЕ 

СХОДААААААСХОДАААААААА

Стр. 6 � 7777Стр. 6 � 7777

«МАЛАХИТОВЫЙ СЛЕД»: 

CОБАКИ ПРОШЛИ ИСПЫТАНИЕ СНЕГОМ

Нет ничего прекраснее зимнего Нет ничего прекраснее зимнего 
лесного пейзажа в теплый денек! лесного пейзажа в теплый денек! 
А теперь представьте, что А теперь представьте, что 
по лесной тропинке вам на-по лесной тропинке вам на-
встречу радостно несется пес встречу радостно несется пес 
с глазами цвета голубого север-с глазами цвета голубого север-
ного льда! Именно такую карти-ного льда! Именно такую карти-
ну можно было наблюдать в ну можно было наблюдать в 
прошедшее воскресенье прошедшее воскресенье 
в парке «Бажовские места». в парке «Бажовские места». 
Там 19 октября прошли масштаб-Там 19 октября прошли масштаб-
ные соревнования по ездовому ные соревнования по ездовому 
спорту на собаках. Название вы-спорту на собаках. Название вы-
брали символичное и красивое брали символичное и красивое 
– «Малахитовый след». – «Малахитовый след». 

Подробности - на 17 стр.

Перевод часов на "зимнее время" состоится 26 октября

Перевод часов на "зимнее время" в России в 2014 году прои�
зойдет уже в эти выходные. Стрелки часов жители страны пере�
ведут в воскресенье, 26 октября, в 2:00 по московскому времени 
на один час назад. Этот перевод часов будет окончательным, и 
дальше Россия будет жить по "зимнему времени".

О том, ког�
да переводим 
часы в 2014 
году, стало из�

вестно еще в середине лета. Тогда в Госдуме РФ 
решался вопрос, возвращать "летнее" и "зимнее" 
время или же перейти насовсем на "зимнее". 
Дискуссия по этому вопросу была долгой и бур�
ной. В итоге депутаты решили, что перевод часов 
в октябре 2014 года будет окончательным. Закон 
был принят в июле 2014 года, после его подписал 
президент РФ Владимир Путин.

Впрочем, не все регионы согласились пере�
водить часы. Пять из 85 оставят себе прежнее 

время. По старому времени будут жить Удмуртия, 
Камчатка, Чукотка, Кемеровская и Самарская 
области.

Благодаря переводу часов на "зимнее время" 
в России появится 11 часовых зон. Отмечается, 
что после перевода часов Москва и еще 51 субъ�
ект Российской федерации будут в удобной зоне 
UTC+3.

Переход на "зимнее время" в России отменили 
в 2011 году. С этим предложением выступил тогда 
еще президент РФ Дмитрий Медведев. Сначала 
это нововведение поддержали, однако позже си�
туация изменилась. В октябре 2014 года россияне 
возвращаются к постоянному "зимнему времени". 



22 октября 2014 г.

2

ФОТОФАКТ

КАРТИНА НЕДЕЛИКАРТИНА НЕДЕЛИ

На Бесеновке поселился 
еще один сказочный персонаж

На склоне горы Бессоновой появился новый арт�объект – 
Синюшка, еще один персонаж из сказов Павла Петровича Бажова. 
Ее также сделали под руководством директора ресторанно�
гостиничного комплекса «Горки» Игоря Алексеевича Зятева. 
Кстати, видно ее издалека – не так давно сказочного персонажа 
покрасили в насыщенный голубой цвет. Композиция изображает 
Синюшку�бабушку, тянущую руки вперед. А вокруг нее – несколько 
веточек камыша, обозначающих болото. Обратимся к первоисточ�
нику и посмотрим, как описывал эту героиню Павел Петрович:

«Глядит, � а из того водяного окошка  старушонка  вышла. 
Ростом не больше трех четвертей. Платьишко на ней синее,  пла�
ток  на  голове  синий и сама вся синехонька, да такая тощая, что 
вот  подует  ветерок  �  и  разнесет старушонку. Однако глаза у 
ней молодые, синие да такие большие, будто им тут вовсе и не 
место».

Скульптура та�
кой и получилась 
– старушка ма�
ленькая, хрупкая 
и вся синехонькая! 
Между тем, если 
вы помните этот 
сказ, то бабушка 
могла превратить�
ся в красну девицу 
да принести удало�
му молодцу с про�
стой душой богат�
ство. Сысертская 
Синюшка, может, богатство и не даст, но пару новых фотографий 
в альбом туриста точно добавит, да еще больше внимания гостей 
города к горе и сказам Бажова привлечет. 

Фото Натальи Беляевой.

«Совет да любовь» четы Котельниковых 
Семью заслуженных и очень 

уважаемых сысертских вра�
чей династии Котельниковых 
знают, наверное, практиче�
ски все зрелые жители города 
Сысерть. На прошлой неделе 
Людмиле Федоровне и Анатолию 
Анатольевичу были вручены ме�
дали, но уже не за служебный 
подвиг, а за семейный. Супруги 
прожили в браке 50 лет, вырас�
тили достойных детей – продол�
жателей врачебной династии и 
удостоены областной награды 
«Совет да любовь». 

В торжественной обстанов�
ке в кабинете главы им вруча�
ют медали начальник управле�
ния социальной политики С. В. 
Кожевников и первый замести�
тель главы К. В. Сурин. Помимо 
прочего поздравляют супру�
гов депутаты думы СГО. Ведь 
Анатолий Анатольевич долгие 
годы � несколько созывов � был 
депутатом районного совета и 
думы Сысертского городского 
округа. 

Ирина Летемина.
Фото автора.

УНИЧТОЖЕНО 194 ОДНОРУКИХ БАНДИТА
21 октября на полигоне сы�

сертской свалки были утилизи�
рованы 194 игровых автомата. 
То, что было изъято сотрудни�
ками полиции и прокуратуры в 
течение трех лет. 

Точнее, изъято гораздо боль�
ше. Автоматы изымали из не�
легальных игровых клубов в 
Сысерти и Арамили. И до се�
годняшнего дня хранили их. 
Теперь на 194 автомата из изъ�
ятого получены решения суда об 
утилизации. 

16�тонный бульдозер МУП 
ЖКХ «Сысертское» безжалостно 
давит гусеницами одноруких бан�
дитов. Один новенький автомат 
стоит порядка 400 тысяч рублей, 
на вторичном рынке подержан�
ный можно приобрести тысяч 
за 100, а то и за 50. Так что по 
самым скромным подсчетам 

владельцев незаконных клубов 
наказали миллионов на 10.

То ли еще будет, утверждают 
начальник Сысертского ОВД Е. 

В. Узянов и помощник прокуро�
ра А. Г. Гаджибалаев. Не секрет, 
что одержимые манией игры 
люди проигрывают в игорных за�
ведениях и целые состояния, и 
квартиры, и, как говорится, по�
следнюю рубашку. 

Потому сотрудники правоохра�
нительных органов утверждают, 
что будут безжалостно бороться 
с этим злом. И призывают граж�
дан, если им известно что�либо о 
работе нелегальных игровых клу�
бов на территории нашего райо�
на и области, сообщать в поли�
цию по телефонам доверия: ГУ 
МВД России по Свердловской об�
ласти (343) 358�71�61, ММО МВД 
России «Сысертский» (34374) 
7�14�89. 

Ирина Летемина.
Фото автора.

Поймали десять бездомных собак
Вот уже неделю в Сысертском районе идет 

акция по отлову бездомных собак. Из центра 
Сысерти, откуда поступило большинство жа�
лоб, собаки практически исчезли. 

� Отлов собак по�прежнему ведется по заяв�
лениям граждан, � комментирует главный эколог 
СГО С. С. ВЯТКИН.  – Пока такие жалобы посту�
пили только от жителей Сысерти, с остальных тер�
риторий заявок нет. Но мы предупредили сельских 
глав, чтобы в случае возникновения подобной 
проблемы они тоже обращались к нам. 

Также, по словам первого заместителя главы 

Константина Сурина, за это время в Сысерти спе�
циальная организация отловила десять особей. 

Поимка одной бездомной собаки обходится  
нашему бюджету в три тысячи рублей. Договор с 
организацией заключен именно на отлов, а не на 
убийство собак. Что происходит с пойманными 
животными дальше, нам узнать пока не удалось. 
В центре Сысерти стало спокойнее, но мы реко�
мендуем хозяевам частных домов внимательнее 
следить за своими питомцами и не отпускать их на 
улицу без присмотра. 

Подготовила Наталья Беляева.

МЧС разослало уральцам 

SMS-сообщения 

о штормовом 

предупреждении

Свердловские спасатели 21 октября 
стали рассылать SMS�уведомления 
уральцам о штормовом предупре�
ждении и с просьбой сохранять спо�
койствие. В сообщении указывается 
"телефон доверия" ГУ МЧС России 
по Свердловской области: +7 (343) 
262�99�99.
� Просто идёт предупреждение о по�
годе. Будьте внимательны, ожидают�
ся порывы ветра, � сообщили E1.RU 
сотрудники "телефона доверия" ГУ 
МЧС по Свердловской области.
Между тем спасатели разослали 
экстренные предупреждения и в 
средства массовой информации.
Из сообщения следует, что 22 октя�
бря, и в четверг на Среднем Урале 
ожидается сильный снегопад, на�
липание мокрого снега на провода, 
гололёд на дорогах и в отдельных 
районах метели с порывами ветра 
до 15�20 м/с.
Поэтому сотрудники ГУ МЧС России 
по Свердловской области просят 
жителей быть осторожными в усло�
виях гололёда, соблюдать скорость 
и не нарушать правила дорожного 
движения, а также стараться не вы�
езжать на своих автомобилях./E1.ru
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Крым возвратился в родную гавань

В армию планируют отправить 95 призывников

Травы и овощи убраны полностью, 
зерновые еще остались

Зима, как всегда, пришла неожиданно. В октябре прошлого, 2013 
года, в это время садоводы и огородники еще активно трудились на 
своих усадьбах, а сельскохозяйственные предприятия заканчивали 
уборочную. И снег, прошедший 16 октября, ближе к вечеру, поначалу 
никого всерьез не испугал. Рассчитывали, что это – кратковремен�
ное явление, тем более, что в Покров – 14 октября � снега не было. 
Сегодня при температуре воздуха – 10 градусов рассчитывать на 
возвращение осени уже не приходится.

Успели ли сельхозпредприятия района убрать урожай?
ЗАО «Щелкунское», ООО «Картофель» и «Камертон», СПК 

«Исеть�Агро�2», агрофирма «Никольское» и крестянско�фермерские 
хозяйства уборочные работы завершили в полном объеме. Самый 
большой урожай картофеля собрали в ООО «Картофель», у них же 
и самая высокая урожайность – 350 центнеров с гектара. На втором 
месте с урожайностью 200 ц/га – ООО «Камертон»; на третьем – уро�
жайность – 191 ц/га – агрофирма «Черданская». 

В ООО «Картофель» вырастили больше других и моркови – 600 т. 
Правда, по урожайности их обогнали специалисты ООО «Камертон» 
� 250 ц/га. ООО «Картофель» и агрофирма «Черданская» собрали по 
200 ц моркови с гектара.

А вот свекла у черданцев нынче не удалась – с семи га собрали 
только 15 тонн этого овоща, какая уж тут урожайность! Зато здесь от�
личились щелкунцы. С 15 га они собрали 299 т свеклы – урожайность 
составила 199,33 ц/га. 150 ц/га – урожайность в ООО «Камертон»; 
125 ц/га – в ООО «Картофель».

Капусту в этом сезоне сельхозпредприятия района практически 
не выращивали – только крестьянско�фермерские хозяйства и агро�
фирма «Черданская». Фермеры убрали капусту со всех 82 га, уро�
жайность составила 115, 854 ц/га. В агрофирме «Черданская» на 
пяти га была посажена капуста позднего сорта созревания, нынеш�
нее лето ей не понравилось и капуста не завязалась.

План по заготовке кормов для животноводческого комплекса 
перевыполнили в этом году все хозяйства. Агрофирма «Патруши», 
например, заготовила 313 т сена (138% к запланированному); 24 499 
т (121%) сенажа и 24 450 т (110%) силоса.

Убрать зерновые не успели два хозяйства – агрофирмы «Патруши» 
и «Черданская». Но эти данные по сводке управления сельского хо�
зяйства и продовольствия � на 21 октября. Они еще изменятся – во�
первых, оба хозяйства продолжают уборку пшеницы, несмотря на 
снег; во�вторых, уточняется урожайность с учетом последних убо�
рочных дней.

Подготовила Л. Рудакова.

В нашем районе началась осенняя кампания по призыву в ар�
мию. 16 октября в кабинете Виталия Алексеевича Плащевого, на�
чальника сысертского военкомата, прошла официальная пресс�
конференция для представителей районных СМИ. 

Виталий Алексеевич расска�
зал  о первых итогах набора и 
нововведениях. Кроме военко�
ма, на дополнительные вопросы 
отвечали начальник отделения 

подготовки и призыва Н. В. 
Белоносов и председатель ко�
митета солдатских матерей Г. П. 
Грек.

 Этой осенью планируют 

набрать 95 мальчишек со всего 
Сысертского городского  окру�
га. Как и обычно, осенний при�
зыв проходит чуть сложнее, чем 
весенний:

� Это связано с тем, что осе�
нью все ребята учатся, � по�
ясняет Виталий Алексеевич. 
– Весной на службу приходит 
множество ребят, которые толь�
ко окончили учебные учрежде�
ния. У них средне�специальное 
или высшее образование, не�
плохое здоровье. А осенью 
обычно идут те, кто либо не по�
ступил, либо отчислили или бол�
тался где�то. Так что осенний 
набор сложен скорее в плане 
количества ребят, а не в пла�
не «качества» будущих солдат.  
На это влияет и образование, 
и здоровье. Но кампания еще 
идет, так что какие�то итоги по 
набору подводить пока рано. 

Однако и в осеннем призыве 
попадаются перспективные ребя�
та. Об одном таком призывнике 

прозвучало упоминание и на 
пресс�конференции:

� Есть у нас парень, его хотели 
направить на первичную службу 
в ФСБ, � рассказывает Виталий 
Алексеевич. – Но принимающую 
организацию что�то не устроило 
в этом юноше, так что не взя�
ли. Возможно, попадет в другие 
элитные войска. 

По�прежнему ведется набор 
на контрактную службу, есть и 
желающие, и должности для них 
находятся. Журналисты спраши�
вали о новшествах, но их было 
не так много. Так, в скором вре�
мени начнет действовать новый 
указ президента, который даст 
возможность ребятам получить 
среднее образование, даже если 
призывнику уже исполнилось 20 
лет. Но произойдет это не рань�
ше  2016�2017 года. 

Закончилась пресс�
конференция приятной ново�
стью: военкомат начал активно 
сотрудничать с лицеем «Родник», 

где планируют организовать во�
дительские курсы для призывни�
ков.  Попасть на них сможет лю�
бой желающий по своему выбору 
на одну или несколько категорий. 
Причем для призывника это обу�
чение будет бесплатным – все 
расходы на себя берет министер�
ство обороны. Правда, есть усло�
вие – потом придется отслужить. 
Работать курсы начнут только к 
весеннему призыву, но записать�
ся на них можно уже сегодня в 
военкомате.  

В конце конференции 
Галина Петровна Грек отмети�
ла, что в ноябре в сысертском 
военкомате проведут собрание 
для родителей, а также неболь�
шая делегация во главе с В. А. 
Плащевым отправится на экс�
курсию в военную часть. 

Подготовила 
Наталья Беляева.

НА СНИМКЕ: Виталий 
Алексеевич Плащевой.

Фото А. Вахнера. 

НА ПОЛЯХ РАЙОНА

 Тем временем, как сообщает пресс�служба правительства 
Свердловской области, сегодня на полях остаётся 15% или 55 ты�
сяч гектаров зерновых.

– На полях много снега, техника сейчас не может работать. 
Надеемся, что снег сойдёт, по мёрзлой земле сможем ещё убрать 
часть урожая, – рассказал министр АПК и продовольствия региона 
Михаил Копытов.

Пока не убрана и часть картофеля – около 3%. Во многих районах 
культура из�за минусовых температур замерзла и, скорее всего, уже 
не будет пригодна для еды. Также не убрано 290 гектаров моркови 
и овощей.

– По уборке овощей пока мы укладываемся в оптимальные агроно�
мические сроки, но если температура опустится ниже 10 градусов, то 
есть риск, что овощи замерзнут, – отметил Михаил Копытов./E1.ru

24�28 сентября делегация Свердловского регионального отде�
ления ассоциации юристов России с рабочим визитом посетила 
Республику Крым. В составе делегации был и автор этих строк. 

Перед делегацией стояли важные задачи: установление дело�
вого контакта между уральскими юристами и юристами нового 
субъекта России, изложение нашего опыта общественной рабо�
ты, поддержка коллег.  

После официальной части 
визита наши юристы приняли 
участие в оказании бесплатной 
юридической помощи жителям 
города Симферополь. 

Также проходили встречи 
с руководством Таврического 
университета, на котором члены 
делегации рассказали крымским 
коллегам о проектах, которые 
Уральский государственный 
юридический университет реа�
лизует совместно с ассоциацией 
юристов. 

В целом впечатление от но�
вых субъектов Российской фе�
дерации – республики Крым и 
города Севастополя осталось 
явно положительным. В Крыму 
все спокойно. За несколько дней 
видели только несколько людей 
в военной форме без оружия на 
входе в здание совета министров 
Крыма. Настроение населения 
всё ещё на высоком эмоциональ�
ном подъеме, воодушевление от 
присоединения к России высо�
кое, хотя многие питаются иллю�
зиями относительно российского 
благополучия. Российская юри�
дическая  литература в Крыму 
� самый востребованный товар. 
Ощущается значительный рост 
цен. Из�за сложностей с постав�
ками продуктов с Украины, цены 
на рынке выше, чем в уральских 
магазинах. При этом обычная 
заработная плата в Крыму остав�
ляет 6�8 тысяч рублей. 

Меня всё время не покидало 
впечатление, что мы находимся 
в другой стране. Жизнь как бы 
застыла в развитии на уровне 
наших 90�х годов. Старые, раз�
рушающиеся здания, неухожен�
ная территория, разбитые доро�
ги, полное отсутствие на улицах 
городов и дорогах полиции, 
правил дорожного движения. 
Повеселила выгрузка багажа из 

самолета «в «ручном режиме», 
вывески на украинском языке. 
Бум строительства, который мы 
видим в Екатеринбурге, там от�
сутствует. Новых зданий вообще 
нет. Даже на берегу моря не 
видно строительства. Кажется, 
что инфраструктура курортных 
городов замерла в том состоя�
нии, в каком была еще во време�
на СССР. Трамвай в Евпатории 
перестает ходить в 20 часов. 
Машин в городе крайне мало. 
Единственная подводная лодка 
Украины стоит неисправная на 
причале Севастополя, из�за обо�
рудования, которое Украина за�
казала не в России, а в Турции, 
а оно не подошло. Секретный 
объект в бухте Балаклавы, в ко�
тором во времена СССР могли 
под толщей горы спрятаться от 
атомной бомбардировки до 7 
атомных подводных лодок, не 
использовался и разрушался. 
Развивался и процветал только 
яхт�клуб, неподалеку построен�
ный сыном бывшего президента 
Украины. 

С интересом мы узнали от 
преподавателей университета, 
как государственный департа�
мент США финансировал госу�
дарственные и негосударствен�
ные фонды для активной работы 
в Украине. Чтобы создать в со�
знании украинцев твердое убеж�
дение, что без Америки им 
никуда, а Россия им не нужна, 
одновременно существовало до 
50 различных, якобы, «гумани�
тарных» программ, в рамках 
которых семинары, поездки, про�
живание в лучших отелях опла�
чивала Америка. Причем такие 
программы существовали не 
только в образовании, но и  во 
многих иных государственных 
сферах. Особо отмечали собе�
седники деятельность агентства 

США по международному раз�
витию. Знак этой организации 
USAID можно видеть в разных 
местах. Характер работы пред�
ставителей агентства далеко не 
всегда отвечал поставленным 
целям. Речь идет о попытках 
влиять через распространение 
грантов на политические про�
цессы и институты гражданского 
общества, включая прямое фи�
нансирование украинских СМИ. 
Ставка делается именно на фор�
мирование у молодого поколения 
проамериканской ориентации. 
Деятельность этой организации 
в России закрыта в 2012 году, а в 
Украине она работает очень ак�
тивно. У местных жителей суще�
ствует мнение, что организация 
«майдана» в Киеве была сплани�
рована и организована. 

Сегодня заработная плата за�
ведующего кафедры университе�
та с 20�летним стажем составля�
ет 20 тысяч рублей. Эту зарплату 
педагоги считают очень хорошей, 
поскольку только что получили 
50�процентное увеличение, а ра�
нее получали наполовину мень�
ше. Можно их понять, почему они 
с неким сожалением вспомина�
ют утраченную возможность по�
лучить дополнительную работу 
за американские деньги. 

После увиденного и услышан�
ного понимаешь, почему жите�
ли Крыма рады возвращению 
в Россию. Оставалось совсем 
немного времени до того, как в 
бухтах Севастополя, на земле, 
обильно политой кровью наших 
предков, стали бы хозяйничать 
чужие военные корабли. На 
одном из домов Севастополя 
есть рисунок, на котором в изо�
бражении бравого морского 
офицера легко можно узнать на�
шего президента и есть надпись 
«С возвращением в родную га�
вань!». Вот так Крым вернулся в 
родную гавань, вернулся на ро�
дину.  Еще мне понравилась над�
пись на одном из плакатов: «Мы 
в России! …что дальше? Решаем 
вместе!»

А. Трухин, председатель 
Сысертского районного суда.
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СНИМКИ ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЯ

Маракас - своими руками
В детском саду N20 «Алёнушка» с. Патруши в рамках музыкаль�

ного проекта «Оркестр своими руками» прошел конкурс, в кото�
ром приняли участие дети в возрасте от 3 до 6 лет и их родители. 

Музыкальные инструменты всегда  притягивают внимание де�
тей, пусть даже самые простые: погремушки, барабаны, бубны, 
трещетки, колотушки, деревянные ложки, колокольчики. 

Инструменты�игрушки можно изготовить дома, вместе с деть�
ми. Все, что нас окружает, может звучать: 

· пустая картонная коробка с деревянными палочками 
– барабан; 

· пластмассовая коробочка, наполненная любой крупой или 
футлярами из киндер�сюрпризов – это погремушка, маракас; 

· пустая баночка из�под йогурта, внутри которой подвешена на 
нитке бусина  � это колокольчик; 

· трубочки для коктейля разного размера, закрытые с одной сто�
роны и склеенные между собой – это свирель, дудка. 

Изготовление самодельных инструментов�игрушек не толь�
ко развивает изобретательность детей, но и позволяет сделать 
взаимоотношения родителей с детьми более интересными и 
плодотворными. 

Используя самодельные инструменты, дети лучше понимают, 
откуда берется тот или иной звук и легче находят способы звукопо�
дражания сказочным персонажам, звукам природы и животным.

А самая большая ценность детского творчества, которая рожда�
ется в процессе игры и импровизации, в том, что оно сопровожда�
ется радостью, удовольствием, проявлением индивидуальности 
ребенка.

Мы не ожидали такого полета творческой фантазии от родите�
лей! На заключительной выставке от каждой возрастной группы 
были представлены и  шумовые браслетики и бигуди�шумелки, все�
возможные флейты, шейкеры, барабаны из подручного материала 
и даже арфа с контрабасом! Победителям за оригинальность, са�
мобытность, звуковую колоритность  музыкального инструмента 
были вручены благодарственные письма и поощрительные призы. 

Огромная благодарность родителям, принявшим активное 
участие в проекте. Это родители Мишариной Яны, Наумовой 
Кати, Филипповой Есении, Токаревой Даши, Кудрявцева Жени, 
Ивановой Лизы, Минина Степана, Григорьевой Лизы, Магомедова 
Расима и многие другие – всех не перечислишь. Одним словом, 
молодцы! А самое главное – это счастливые улыбки детей, когда 
они музицируют и гордятся своими мамами и папами!

Елена Вершинина.
с. Патруши

КОЛЕСА ОСТАЮТСЯ… В КАНАВЕ Спасибо врачам за понимание 
и профессионализм!

Возникли у меня проблемы со щитовидкой, отправилась в 
Сысертскую районную больницу. Решила заглянуть на прием к 
В. В. Киркору, так как знаю, что он � отличный врач.  Он хорошо 
принял, осмотрел, побеседовал, направил на анализы, назначил 
нужные лекарства. Спустя какое�то время снова пошла к нему на 
прием. Пожаловалась на неприятные ощущения и позывы к рвоте. 
В. В. Киркор уговорил меня сделать УЗИ желчного пузыря и не 
зря – в нем обнаружились камни. Спасибо ему за своевременное 
обследование. Сама  много лет проработала в больнице, знакома 
с врачами. Встретила С. Г. Ялымова. Несмотря на то, что он сей�
час работает рентгенологом, а не хирургом,  тоже меня выслушал, 
посоветовал пока не делать операцию, а попробовать лечебную 
диету. По�человечески ко мне отнеслись и дерматологи в нашей 
больнице. Спасибо всем эти врачам за их профессионализм, веж�
ливость и отзывчивость! Все�таки «старая гвардия» сысертских 
врачей – это настоящие профессионалы своего дела. Они не про�
сто  выполняют свою работу, но и к каждому пациенту относятся с 
теплом  и пониманием. Таких людей нам надо беречь! 

Т.  Тарасова.
г. Сысерть

Квартал погрузился в темноту

Для кого чистят дороги, 
если потом ни пройти, ни проехать?

Я частный предприниматель. Держу магазин на остано�
вочном комплексе «Лебяжий», на улице Энгельса в Сысерти. 
Зима нынче ранняя, наступили морозы, и снег немаленький. И 
вот уже нам дорожные службы расчистили дорогу. Но как?!

В прошлом году ругался с ними, и нынче началось – то же 
самое. Едет грейдер, за ним – маленький трактор. Оба с ков�
шами. Они сгребают снег в кучу по обочине. И он стоит огром�
ным гребнем. В результате, ни автобус не может к остановке 
подъехать, ни люди в автобус зайти. Снег уже почти по колено, 
а вся зима еще впереди.

Делаю им замечание, грубят, отвечают: «Мы не обязаны 
разгребать!» Я уже дорогу им перекрыл. Говорят: «Не могу 
сдвинуть». Получается, они техникой не могут сдвинуть, а люди 
должны вручную. Лопатами?!

Ради чего чистятся дороги? Чтобы транспорт проходил, что�
бы безопасность дорожного движения обеспечить. У нас же 
наоборот создается аварийная ситуация. Автобус должен по�
середине дороги останавливаться, чтобы в него зайти можно 
было. 

Такая ситуация по всем улицам. И возле магазинов, и возле 
частных домов. Чистят дорогу так, что хозяева потом к дому 
не могут припарковаться. Как скорая помощь, как пожарные 
в случае чего подъедут? А если в доме пожилые люди живут? 
Следит ли кто�то за качеством выполненных работ? Ведь за 
расчистку улиц платят немалые бюджетные деньги.

Д. Шестериков. Фото автора. 
г. Сысерть.

Недавно по ули�
це Орджоникидзе 
дорожные работни�
ки прорыли канавы 
вдоль дороги. И те�
перь из окон своей 
квартиры каждый 
день наблюдаю 
«спасательные опе�
рации». Машины по�
падают колесами в 
эти вырытые ямы, а 
водители, прибегая 
к посторонней помо�
щи, вынуждены тра�
тить время на вызво�
ление своих авто. 

Непонятно, с 
какой целью были 
сделаны эти око�
пы. Если для стоков 
воды, то тогда их нуж�
но было закрыть сверху какой�то 
решеткой, а если речь идет об 
ограничении заезда на обочи�
ну, то проще поставить какое�то 
ограждение, а не рыть канавы. В 
итоге каждый день здесь застре�
вает пара�тройка, а то и больше 
машин. Особенно это участилось 
на прошлой неделе, когда ас�
фальт покрылся тонкой корочкой 

льда, а потом канаву и вовсе 
припорошило снегом – ее просто 
не видно. Не один десяток машин 
испорчен... 

Буквально в понедельник, 20 
октября, вся улица наблюдала 
за тем, как в течение двух часов 
вытаскивали грузовую «Газель». 
Приехали машины ГИБДД, пере�
крыли движение. Из�за такой, 
казалось бы, мелочи страдают 

ни о чем не подозревающие 
горожане.

Очень жаль, что наши дорож�
ные работники (или, может быть, 
это указание администрации) так 
халатно отнеслись к обустрой�
ству одной из центральных улиц. 

И. Пухова.
г. Сысерть.

Фото автора.

Вот уже второй год дворы 
двухэтажных домов между улица�
ми Орджоникидзе и К. Либкнехта 
погружены в темноту – здесь не 
работают фонари. Хотя до этого 
пара лампочек имелась, и худо�
бедно они освещали путь и жите�
лям домов, и всем, кто проходил 
с автовокзала.  Сами фонарные 
столбы у нас стоят, верхушки 
у них не сломаны Может быть, 
проблему решить очень просто – 
ввернуть новые лампочки? Дело 
простое, а людям в темное вре�
мя суток жить и ходить здесь ста�
нет проще.

Ю. Шибаев.
 г. Сысерть  
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На форуме «Евразия»
МОЛОДЕЖЬ ПРЕДСТАВЛЯЛА СВОИ ПРОЕКТЫ

На прошлой неделе активная молодежь Свердловской об�
ласти училась, культурно развлекалась и разрабатывала 
интересные проекты, о воплощении которых предложила 
задуматься областной власти. Молодые журналисты, полити�
ки, инноваторы, волонтеры и рабочие предприятий, а также 
иностранные студенты и ребята с инвалидностью собрались 
под Первоуральском, чтобы вместе подумать о развитии на�
шего региона. Здесь состоялся молодежный форум «Евразия�
2014».

Общей темой стало международное сотрудничество молодеж�
ных организаций России и Евразийского сообщества. Именно 
поэтому сюда пригласили ребят из Монголии, Китая, Казахстана, 
Таджикистана, Узбекистана, Йемена и Гвинеи, которые сегодня 
живут и учатся в Екатеринбурге. На форуме побывала наша зем�
лячка, корреспондент газеты «Маяк» Юлия Воротникова. Она по�
делилась своими впечатлениями.

– Собрались люди из самых разных сфер – и интересующиеся 
всем студенты, и специалисты, и те, кто хотел получить знания в 
новом для себя направлении. На нашей секции для журналистов и 
блоггеров можно было встретить не только представителей СМИ, 
но и инженеров, фотографов, любителей видеосъемки, програм�
мистов. В общем, всех, кто хотел побольше узнать о том, как про�
двинуть свои идеи в массы и реализовать себя. 

В первый день нас ждали активные мероприятия и первые 
обучающие семинары. В спортивном зале ФОК «Гагаринский» 
прошли так называемые инклюзивные игры, которые помогли зря�
чим выступить наравне со слабовидящими. Все испытания, под�
готовленные обществом «Белая трость», – на меткость, скорость 
и даже знание карты Екатеринбурга – нужно было пройти с завя�
занными глазами. Вечером вместе со специалистом в области ре�
кламы и дизайна Алексом Дроздовским мы порассуждали на тему 
«залипания» молодежи в bнтернете и чрезмерной зависимости от 
гаджетов. 

Второй образовательный день секции «Медиа» организовало 
информационное агентство «URA.ru». Ребята смогли пообщать�
ся с представителями крупных СМИ: изданий «Комсомольская 
правда», «МК�Урал», а также интернет�ресурсов Е1.ru и URA.
ru. Утреннюю зарядку для нас проводил известный лыжник Иван 
Алыпов, а торжественное открытие форума прошло с участием 
Губернатора Свердловской области Е. В. Куйвашева и прочих вы�
сокопоставленных лиц. 

Третий день посвятили созданию проектов. Была организова�
на масштабная творческая лаборатория, где активисты прораба�
тывали идеи по разным направлениям. На отдельных площадках 
рождались проекты, связанные с благотворительностью, дополни�
тельным профобразованием молодежи, коммуникациями в соци�
альных сетях и взаимодействию молодежи разных стран. 

В последний день форума «Евразия» прошла презентация 
проектов. Оценивали участников депутат Законодательного 
Собрания Свердловской области А. Коробейников и начальник от�
дела по взаимодействию с общественными объединениями мини�
стерства ФКС и молодежной политики С. Труфанов. Самые яркие 
предложения (а всего было представлено 36 проектов) пообещали 
поддержать на областном уровне. Отметили, например, идею про�
ведения «мягких» дискуссий с воспитанниками детских домов и 
создание детской академии наук. Какими еще проектами заинте�
ресуется и поможет реализовать правительство, покажет время. 
Организаторы призвали поддерживать контакты с министерством, 
курирующим молодежь.

Примечательно, что проект, в разработке которого поучаство�
вала Юлия Воротникова, касался имиджа территории. На примере 
Сысерти группа пыталась решить проблему оттока молодежи из 
малых городов в мегаполисы. Ребята предложили новые задум�
ки для молодежного сайта и сделали акцент на организацию соб�
ственных мероприятий, которые разнообразят культурную жизнь 
провинции, покажут возможности для самореализации на малой 
родине и ее изюминки. Примерно в этом направлении, хоть и не�
большими шагами, движется сысертский сайт «Форточка», редак�
тором которого является Юлия. Вполне возможно, что в ближай�
шем будущем новые идеи, почерпнутые на форуме «Евразия», 
найдут свое отражение в молодежной жизни города.

Т. Главатских. Фото участников форума. 

Сысертские вожатые 
стали победителями

Свердловские школьники будут сдавать ЕГЭ по математике в два этапа

Эти школьники летом не толь�
ко отдыхали, но и трудились – 
шпаклевали стены, мыли полы, 
пололи грядки, были вожатыми 
на детских площадках и самыми 
лучшими помощниками у учите�
лей. 18 октября в Городском цен�
тре досуга состоялся финальный 
слет трудовых бригад района 
«Молодые хозяева земли». На 
нем представили отчет о про�
деланной работе в творческой 
форме. Судейская комиссия 
оценивала доклады, фотографии, 
коллективные кричалки и песни, 
а также активность и знания. 

В этом году в течение лета 
впервые был запущен конкурс 
на «Лучший трудовой отряд» и 
«Лучший вожатский отряд», но 
так как участвовали в нем всего 
три школы NN2,3 и 23, то они по�
лучили поощрительные призы в 
виде подарочных сертификатов 
на приобретение атрибутики для 
команды.

К сожалению, не все отряды 
появились и на итоговой встрече, 
так что в этот раз выступало лишь 
пять команд из семи: «В одном 
направлении» (шк. N3), «С.Д.Р.» 

Екатеринбург. Выпускники этого учебного года 
в Свердловской области будут сдавать экзамен по 
математике на двух уровнях: базовом и профиль�
ном. О таком решении регионального министер�
ства образования сообщил сегодня министр Юрий 
Биктуганов.

Напомним, в начале сентября Рособрнадзор 
опубликовал проект нововведений в ЕГЭ на буду�
щий год. Среди прочего предлагалось разделить 
экзамен по математике на базовый и профильный. 
Первый уровень будет достаточным для получения 
аттестата, ученики будут доказывать владение ма�
тематикой «для жизни». Их проверят на умение 
проводить простейшие расчеты, использовать для 
решения задач учебную и справочную информа�
цию и решать стандартные задачи практического 
жизненного содержания. Результаты профильного 
экзамена переводятся в стобалльную шкалу и по�
зволяют поступать в вузы, а из самого экзамена 
исключаются задания базового уровня. Уровень 
сложности профильного ЕГЭ будет соответствовать 

нынешнему экзамену. Принять такую систему или 
оставить прежнюю «одноэтапную» – выбор остави�
ли за регионами.

О решении Свердловской области рассказал се�
годня министр образования Юрий Биктуганов. На 
Среднем Урале будут вводить систему сдачи ЕГЭ в 
два этапа. В ходе совещания с органами местного 
самоуправления, работающими в сфере образова�
ния, он проиллюстрировал такое решение резуль�
татами ЕГЭ�2014.

«У нас 76 % выпускников написали математику 
ниже, чем на 60 баллов. Почему мы считаем имен�
но 60 баллов – по этому критерию оценивается 
эффективность вузов. И вузы либо вынуждены не 
набирать на бюджетную форму обучения, как это 
было в этом году в УрФУ, либо терять в оценке 
эффективности», – прокомментировал министр об�
разования Свердловской области. Биктуганов под�
черкнул: такие не слишком утешительные резуль�
таты экзамена выше, чем в среднем по стране.

«Новый Регион – Екатеринбург»

(шк. N8), «Корпорация вожатых» 
(шк. N23), «Креатив» (шк. N18), 
«Торнадо» (шк. N10). Пожалуй, 
одним из самых сложных этапов 
на этом слете был блиц�турнир 
на знание трудового законода�
тельства. Выбрали по одному 
участнику из команд, и эти герои 
должны были пройти сложный 
тест. Так, знатоком трудового 
законодательства стала Алина 
Гильмутдинова из Двуреченска. 

Командный итог слета оказался 
таким:  третье место занял от�
ряд «В одном направлении» из 
школы N3, второй стала бригада 
«С.Д. Р.» из Октябрьского, а пер�
вое место и большой почетный 
кубок выиграла «Корпорация во�
жатых» из школы N 23.

Наталья Беляева.
НА СНИМКАХ: идет конкурс; 

победители слета. 
Фото автора.
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6 ТЕРРИТОРИЯ - ДВУРЕЧЕНСК

Один глава в поле не воин
26 октября будет ровно год, как на должность поселкового главы Двуреченска назначен военный за-

паса Георгий Анатольевич РУМЯНЦЕВ. Семья Румянцевых живет в поселке больше двадцати лет. Георгий 
Анатольевич за это время на личном опыте освоил различные сферы Двуреченска. Он не понаслышке 
знает проблемы ЖКХ, так как поработал там  начальником цеха. Знает изнутри школьный быт, так как пре-
подавал детям ОБЖ. Знает работу полиции, так как потрудился и в этой отрасли.

Накануне СЕЛЬСКОГО СХОДА, который пройдет в Двуреченске 23 ОКТЯБРЯ, мы встретились с главой, 
чтобы посмотреть, как он смог применить свой опыт, что сделано за год.

� Главное, чем я руковод�
ствовался, � объясняет Георгий 
Анатольевич, � не навредить.  Ну 
а еще – одному сложно. Важно 
объединить вокруг себя людей. 
И я очень благодарен, что всег�
да идет мне навстречу руковод�
ство градообразующего пред�
приятия – Ключевского завода 
ферросплавов � директор Н. В. 
Кузьмин и его заместитель А. 
М. Борисов. Конечно же, очень 
помогает поселку ЖКХ во гла�
ве с Л. М. Девятых. Мы всегда 
в тесном контакте с культурно�
оздоровительным центром и ста�
дионом, на которых завязана вся 
культурная и спортивная жизнь 
Двуреченска. 

Г. А. Румянцев признается, 
что жена отговаривала его идти 
в администрацию: денег нет, ни�
чего нет, а все будут требовать. 
А он, проработав год, только 
укрепился в мысли, что это – его 
работа.

С первых дней столкнулся 
со спилом тополей. Да, МУП 
«Благоустройство» все хорошо 
спилили. Но надо же еще вы�
возить, утилизировать. А на это 
бюджетных денег уже нет.  И тут 

п о д к л ю ч а е т с я 
завод, выделя�
ет транспорт. В 
текущем году на 
спил тополей все�
го 130 тысяч вы�
делено. Если счи�
тать с вывозом и 
утилизацией, то 
это – на 3�4 де�
рева. А админи�
страции удалось 
спилить гораздо 
больше – 19 топо�
лей. Опять же по�
тому, что помога�
ют и ЖКХ, и КЗФ. 
Транспортом, ра�
бочей силой.

Начали гото�
виться к Новому 
году, а зима была 
м а л о с н е ж н о й , 
нужно было дет�
ский городок сде�

лать. Такой, как двуреченцы при�
выкли. И без денег. Совместными 
усилиями сделали.

Уборка улиц от снега – есть 
деньги или нет – ЖКХ не оставля�
ет. Убирать надо и Двуреченск, и 
Ключи, и Фомино. 

Готовятся ко Дню Победы: тут 
и памятники надо в порядок при�
вести, и подарки для ветеранов 
приготовить. И опять, куда без 
предпринимателей! В Фомине, 
кстати, отремонтировали па�
мятник таджики, которые в селе 
работают.

На ремонт дорог было вы�
делено нынче 1,17 млн рублей. 
Благодаря тому, что провели 

аукцион, цена опустилась до 
700 тысяч. За дело взялись 
ООО «Новые строительные 
технологии» во главе с Игорем 
Владиславовичем Распутиным 
(непосредственно ремонтом 
занимался его сын). Они дела�
ли ямочный ремонт во многих 
местах в Двуреченске, на пяти 
дорогах в Ключах. По Ленина 
отсыпали щебенкой и грейдиро�
вали. А еще 9 января, 9 пятилет�
ки, Набережную и Садовую. В 
Фомине ремонт коснулся Ленина 
и 8 марта. Сделали хорошо, хва�
лит глава.

Сэкономленные средства 
пустили на асфальтирование 
въезда между домами (жители 
обращались по этому поводу в 
администрацию СГО), ямочный 
ремонт по улице Строителей, 
по дороге на кладбище. Этим 
участком занималось уже 
«Управление дорожных работ». 
Сюда попали улица Мира, 4/2 и 6, 
Набережная, 66 – 68 (около апте�
ки), Кольцевая, 9.

Накануне учебного года заме�
нили дорожные знаки возле шко�
лы и детских садов. 

Как и на любой территории, 
вынужден глава заниматься 
уборкой несанкционированных 
свалок. Тут если где замешка�
ются, прокуратура подстегивает 
предписаниями. На кладбище не 
только сануборку провели, но и 
ограждение делают.

Отремонтировали в Ключах 
пожарный пирс. С отсып�
кой помогло предприятие 
«Двуреченский щебень». Здесь 

Дневной стационар в поселке не работает уже полгода: 
нет врача. Но решается вопрос о проведении здесь ремонта 

за счет министерства здравоохранения 
Пока двуреченцев обслуживают три  врача ОВП. 

В общеврачебных практиках имеется шесть коек

Школа искусств нуждается в ремонтеШкола искусств нуждается в ремонте

Полужилой дом на Мира, 10Полужилой дом на Мира, 10

Два дня в неделю в поселке 
работает баня. Один день – 
женский, второй – мужской 

Бюджет Двуреченской администрации в 2014 году 4,973 

млн рублей. Здесь и зарплаты сотрудникам сельской адми�

нистрации, и муниципальные надбавки к пенсиям бывших 

сотрудников.  Наиболее крупные расходы: ремонт дорог 

(1,170 млн), уличное освещение (1,1 млн электричество + 

150 тысяч – обслуживание), 455 тысяч – уборка снега и по�

сыпка дорог. На уборку несанкционированных свалок – 200 

тысяч, на благоустройство кладбища – 80 тысяч. 

тоже была свалка. Ее расчисти�
ли. Теперь сюда спокойно смо�
гут одновременно подъехать 2�3 
машины.

Достаточно большая работа 
проведена по уличному освеще�
нию. Светильников по поселку 
больше сотни точно, утверждает 
Г. А. Румянцев. В Двуреченске 
освещается и новый микрорайон, 
и центр, и частный сектор. Есть 
замечания, которые устраня�
ют в рабочем порядке. К слову, 

выделяется на обслуживание 
освещения 12,5 тысяч рублей 
в месяц. Делается гораздо на 
большую сумму. Опять же благо�
даря заводу.

Это в Двуреченске. А вот 
Ключи и Фомино страдают в 
темноте. Нет денег ни для про�
ведения освещения, ни для 
обслуживания.

Ирина Летемина.
Фото автора.

Г. А. РумянцевГ. А. Румянцев
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Без них не обойдутся 
дорожники и строители

В 2010 году ЗАО 
«Двуреченский щебень» на�
чал разработку карьера за 
поселком. А производствен�
ная база размещена на улице 
Ленина, на месте заброшенно�
го предприятия по обработке 
природного камня. В полураз�
рушенных цехах провели капи�
тальный ремонт, установили 
современное высокотехноло�
гичное оборудование.

ЗАО «Двуреченский ще�
бень» производит гранитный 
щебень разных фракций, со�
ртовой бетон, пеноблоки, ФБС 
(фундаментный блок стено�
вой), бордюры. Предприятие 
имеет свою аккредитованную 
лабораторию, которая прове�
ряет продукцию на соответ�
ствие ГОСТам или ТУ. 

Сейчас на здесь трудится 
60 человек, а в сезон доходит и до ста. Продукция востребована до�
рожниками и строителями, поэтому объем работ особенно возраста�
ет к лету. Ассортимент  расходится далеко за пределы Сысертского 
района.

Возглавляет предприятие екатеринбуржец Артем Павлович 
Максимович. А в целом, местных жителей трудится немного, больше 
� вахтовики из Красноуфимска, Кургана, Башкирии. Средняя зарпла�
та порядка 25 тысяч рублей, но двуреченцы, видимо, ищут, где лучше. 
Здесь востребованы такие профессии, как дробильщики, экскаватор�
щики, водители, разнорабочие.

По мере сил ЗАО «Двуреченский щебень» участвует в социальной 
жизни поселка. Помогают отсыпать дороги то школе, то садикам, то 
ЖКХ зимой отсевом выручают, чтобы люди и машины не скользили 
в гололед. На просьбы сельского главы тоже откликаются. Считают, 
что у них сложилось хорошее партнерство.

Ирина Летемина.

7ТЕРРИТОРИЯ - ДВУРЕЧЕНСК
В УСЛОВИЯХ РЫНКА

Долой долгострои!
Долгое время в поселке не 

велось строительство много�
квартирных домов. Не лучшим 
образом украшали Двуреченск 
долгострои. Как вспоминает гла�
ва,  лет десять назад на одном из 
недостроенных домов погиб под�
росток. Бегали, играли, упал. 

Дома стояли и разрушались. 
Пока за дело не взялось ООО 
«Регионстройсервис». Стройка 
закипела в 2009 году. Нынче вот 
в декабре введут 33�квартирный 
трехэтажный дом. И следующий 
на очереди. Просят строители и 
дальше предоставить им участок 
под жилье. Понятно, что землю 
будут давать через аукцион, и они 
намерены в нем участвовать:

� Рыночная стоимость жилья 

в Двуреченске 32 тысяч за метр, 
в Арамили � уже 50 тысяч, а 
затраты�то у строителей одина�
ковые, � поясняет директор ООО 
«Регионстройсервис» Дмитрий 
Сергеевич Малец. – Не думаю, 
что много желающих в очередь 
выстроятся, но мы готовы рабо�
тать здесь. 

Предложили строители и ре�
шение застарелой проблемы. На 
треть жилой дом, по улице Мира, 
10, о котором «Маяк» рассказывал 
неоднократно. В январе 1996 года 
20 семей въехали по ордерам, вы�
данным поселковой администра�
цией в новые квартиры. Первый 
подъезд сдали в эксплуатацию, а 
еще 2 подъезда – 40 квартир � так 
и остались не достроены. Стройку 
заморозили из�за отсутствия 
финансирования. Почти 19 лет 
семьи живут в полупостроенном 
разрушающемся доме. 

Строители готовы обсчитать 
стоимость уже построенной кон�
струкции, достроить и поделить, 
в соответствии с вложенными 
средствами. Часть квартир пере�
дать в муниципалитет, остальное 
выставить на продажу.

Но проблема оказалась глуб�
же. На недостроенные квартиры 
в 90�е годы были выданы орде�
ра. И как только маячит вероят�
ность их достройки, владельцы 
ордеров начинают предъявлять 
свои права. Они хотят получить 
бесплатное жилье. Но строить 
за спасибо никто не будет. А это 
уже – замкнутый круг.

Ирина Летемина. Фото автора.

Такими стали долгострои... Такими стали долгострои... 

...а такими были...а такими были

Д. С. МалецД. С. Малец

А. П. МаксимовичА. П. Максимович

Разработка карьераРазработка карьера

Участковый «дядя Вова»
Про разносторонних людей говорят: и 

швец, и жнец, и на дуде игрец. В случае 
с участковым уполномоченным полиции 
Владимиром АНАНЬИНЫМ – совсем 
другой набор профессий, но не менее 
примечательный. В молодости он успел 
и на заводе потрудиться, и на стройке, и 
даже возглавлял пару лет скаутский кру�
жок в Екатеринбурге. А во время учебы в 
машиностроительном техникуме играл на 
бас�гитаре в составе ансамбля. 

В 1998 году он пришел в частную 
охранную фирму. Вскоре попал в отдел 
вневедомственной охраны, в 2004 году 
перевелся в Каменский РОВД, где впер�
вые примерил на себя роль участкового. 
И вот уже семь лет живет в Двуреченске 
и служит своему населению. 

Дядя Вова или просто Михалыч – так 
по�свойски обращаются к полицейскому 
знакомые односельчане, которого боль�
шая часть населения знает в лицо. 

– Участковый работает «на 

земле», – говорит Владимир Михайлович. 
– Поэтому львиная доля рабочего време�
ни – общение с людьми. Это поквартирные 
обходы, опросы очевидцев, постоянный 
контроль тех, кто состоит на различных 
учетах: юные хулиганы, охотники, условно 
осужденные, условно�досрочно освобож�
денные из тюрьмы. 

«Постоянные клиенты» есть у полиции 
на каждой территории. В. Ананьин назы�
вает их «кухонные бойцы». Это те, кто в 
пьяном угаре машет кулаками в адрес  
близких или хватается за нож. Стражи 
порядка принимают у потерпевших – в 
основном, женщин – заявление о побоях. 
Но уже через несколько  дней пара ми�
рится, жена забирает заявление, а спустя 
время история повторяется. 

– В Двуреченске была семья, куда 
постоянно приходилось наведываться. 
Муж часто выпивал и бил жену. Я про�
водил с ними бесконечные беседы, но d  
один «прекрасный» день мужчина просто 

запинал женщину до смерти. Свидетелем 
этому был маленький ребенок. 

В советское время с участковыми дру�
жили и поддерживали связь и, наверное, 
оттого чувствовали себя более защищен�
ными. Инициатива в этом общении, счи�
тает В. Ананьин, должна быть обоюдной. 
Правда, для своих земляков порой при�
ходится выступать не в роли защитника, 
а в качестве справочного бюро или бес�
платного юридического консультанта. 
Вопросы у людей самые разные – от того, 
как позвонить в скорую помощь с сотового 
телефона, до того, как вернуть захвачен�
ную соседом землю. И при любом раскла�
де надо сохранять деликатность. Хотя…

– Контактировать приходится с разны�
ми личностями – и с добропорядочными 
гражданами, и с отъявленными негодяя�
ми. Поэтому манеру общения подбираю 
по ситуации. 

Окончание на 28 стр. 
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октября в списке уво�
ленных врачей):

� Не надо нас защи�
щать. Чадов – нормаль�
ный руководитель.  

На встрече при�
сутствовала  по�
мощник прокурора 
Ольга Владимировна 
КУЗНЕЦОВА:

� Исков от сотрудни�
ков не было. Жалоб в 
прокуратуру по поводу 
увольнения или пред�
взятого отношения к 

ним не поступало. Ни 
одной.

Присутствующие врачи мол�
чаливо поддерживали своего 
руководителя.

Самой непримиримой была 
позиция Нины Ивановны 
ЗИМИНОЙ, обращенная к 
главврачу:

� От вас идет хамское отно�
шение к людям. Мы будем доби�
ваться снятия до конца.

В общем�то, диалог получил�
ся не самый конструктивный. 
Андрей Александрович Чадов  
представил благополучные ре�
зультаты работы больницы. 
Продекларировал свою откры�
тость. Но накопленный у жите�
лей из�за длительного отсутствия 
контакта негатив одним разгово�
ром  не погасишь. Накала стра�
стей статистика не сняла. 

Итог встречи подвела 
Олеся Богдановна СИРМАН�
ПРОЧИТАНСКАЯ:

� Письма ушли по инстанциям, 
и меры в отношении главного 
врача, в случае необходимости, 
примут те органы, которые на 
это уполномочены. Федеральное 
законодательство рекомендует 
создавать общественные советы. 
Давайте предложим А. А. Чадову 
создать общественный совет при 
больнице, включить в него чле�
нов инициативной группы.

С 23 октября на территориях 
сельских администраций нач�
нутся сельские сходы. Принять 
участие в них также приглаша�
ют главного врача ЦРБ. Это 
еще одна площадка для диало�
га с жителями. Возможность 
услышать то, чего они ждут от 
работников здравоохранения и 
чем неудовлетворены.

Ирина Летемина.
Фото автора.

ни с сельским главой. Нет того 
контакта, который должен быть. 
Конечно, медицина подчиняется 
области, но обслуживает�то она 
район! 

Нина Николаевна 
КИРИЛЛОВА говорила за 
Двуреченск: 

� Сначала в поселке закрыли 
круглосуточный стационар, а по�
следние полгода уже не работа�
ет и дневной. В Сысерть ходит 
всего два рейсовых автобуса 
в день. По пятницам специаль�
ная  «Газель» привозит людей 
в районную больницу. Медицина 
для двуреченцев становится 
все более и более недоступной. 
Просили все передать: увольте 
Чадова, и мы тогда заживем. Он 
сказал, что стационар – кормуш�
ка для пенсионеров. И на митин�
ге грубо с нами разговаривал.

Ирина Гурьевна ДУЛЬЦЕВА 
из Сысерти сказала, что они 
будут требовать ответа на свое 
письмо, что защищают врачей.

Ей парировал Владимир 
Иванович БЕЛОУСОВ (один 
из тех, кто был перечислен Ю. 
В. Старковым в «Маяке» от 8 

8

РЕЗОНАНС

МЕДИЦИНА

Лицом к лицу встретились 
активисты с главврачом

Письма читателей о центральной районной больнице в «Мая-
ке»  от 8 октября не прошли бесследно.  Мы сознательно опубли-
ковали их без журналистских комментариев, предоставив три-
буну рядовым гражданам, для которых собственно и существует 
здравоохранение.

Центральным стало открытое письмо президенту Российской 
Федерации, под которым инициаторы собрали внушительное 
количество подписей. 

Надо отметить, что в последние годы любое маломальское 
упоминание нашей районной больницы вызывает огромный 
резонанс жителей. И, увы, чаще люди выражают негативное 
мнение. Хотя письма-благодарности в адрес того или иного 
доктора или в целом какого-нибудь отделения стационара тоже 
бывают. 

Председатель думы СГО О. Б. Сирман-Прочитанская органи-
зовала 15 октября выездное заседание депутатов в центральной 
районной больнице. На него были приглашены инициаторы 
письма.

Первое слово предоста�
вили А. А. ЧАДОВУ. Андрей 
Александрович сделал доклад об 
итогах работы больницы за 2013 
год. Забегая вперед, скажу, что 
такой доклад будет ежегодным. 
И в прошлом году главврач вы�
ступал перед депутатами, от�
вечал на вопросы. Заседания 
думы являются открытыми для 
всех желающих. А повестку дня 
«Маяк» объявляет заранее.

Весь доклад пересказывать не 
буду. Он основан на статистиче�
ских данных, по которым медуч�
реждения оценивает минздрав. 
Сколько у нас жителей, сколько 
умирает людей в целом, и в тру�
доспособном возрасте, в част�
ности. Причины смертности. Все 
показатели – в расчете на 1000 
населения. В 2012 году смерт�
ность составила 14,4, в 2013 – 
14,02, в то время как среднеоб�
ластной показатель – 13,8. Если 
онкология у нас ниже областных 
значений (1,5 против 2,2), то  
травмы и отравления – зашкали�
вают (2,5 против 1,6). Показатель 
по смертности от сердечнососу�
дистых заболеваний в СГО луч�
ше среднеобластного (6,4 и 7,2, 
соответственно). Расхождение 
диагноза клинического и пато�
логоанатомического в случае 
смерти составляет 6,6% (средне�
областной показатель – 10%).

Медучреждения района ис�
пытывают серьезную проблему с 
кадрами. Андрей Александрович 
это признает. Не хватает врачей, 
не хотят выпускники медакаде�
мии работать в районной боль�
нице и на селе. В Бобровской 

участковой больнице 60% со�
трудников пенсионного возраста. 
Никольская участковая больница 
держится на одном�единственном 
докторе. В Токареве ОВП постро�
или, сотрудника ждала 3 комнат�
ная квартира, а врача искали 
три года. По причине отсутствия 
специалиста не функционирует 
уже полгода дневной стационар 
в Двуреченске. 

В медицинской академии для 
сысертской больницы выделили 
6 мест. Но только двое местных 
жителей захотели воспользо�
ваться направлением (условие 
– отработка 5 лет после вуза в 
нашей районной больнице). Еще 
4 абитуриентов больница при�
влекла с других территорий.

В целом с 2008 по 2013 год 
были приняты на работу 82 вра�
ча. Их штат на момент вступле�
ния в должность Чадова был 78 
человек, сегодня – 118. 

Если к 82 прибавить 
78, получится 160. А ра�
ботает 118, т.е. 42 че�
ловека за этот период 
из коллектива врачей 
убавилось. При этом А. 
А. Чадов не понимает, 
о какой текучести ка�
дров его спрашивают, 
и утверждает, что по 
инициативе работода�
теля не уволен ни один 
доктор.

На сегодняшний 
день укомплектован 
весь штат женской кон�
сультации. Очередей с беремен�
ными женщинами, о которых 
«Маяк» неоднократно писал в 
прошлом году, быть не должно.

В целом, статистика, которой 
оперирует главврач, очень даже 
приличная. А главное, утверж�
дает он, согласно опросам 
страховых компаний, которые 
проводятся анонимно, удовлет�
ворены медицинскими услугами 
98% пациентов.

После выступления глав�
врача выступали инициаторы 
письма к президенту. 

Т. К. СТУПИНА пережива�
ет за участковую больницу в 
Бобровском: на детском отделе�
нии не осталось крыши, убрана 
вся хорошая аппаратура, и не 
работает физкабинет. Больница 
разрушается, а Бобровский раз�
растается. В недалеком будущем 
в нем заживет 17 тысяч жите�
лей! Один из упреков Тамары 
Константиновны в адрес глав�
врача в том, что не бывает он 
в участковой больнице, нет у 
главврача связи ни с населени�
ем, ни с участковой больницей, 

А. А. ЧАДОВА. А. ЧАДОВ

Т. К. СТУПИНАТ. К. СТУПИНАН. Н. КИРИЛЛОВАН. Н. КИРИЛЛОВА Н. И. ЗИМИНАН. И. ЗИМИНАИ. Г. ДУЛЬЦЕВАИ. Г. ДУЛЬЦЕВА

В. И. БЕЛОУСОВВ. И. БЕЛОУСОВ

О. Б. СИРМАН-О. Б. СИРМАН-
ПРОЧИТАНСКАЯПРОЧИТАНСКАЯ О. В. КУЗНЕЦОВАО. В. КУЗНЕЦОВА
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17 октября сотрудниками арамильского фи�
лиала службы исполнения наказаний высту�
пили в школе N3 на станции Арамиль на тему: 
«Ответственность несовершеннолетних за право�
нарушения и преступления, виды наказаний».

39 подростков 14�15 лет (8�9 класс) услышали об 
административной и уголовной ответственности 
несовершеннолетних, а тех видах преступлений и  
наказаний, которые назначают лицам в возрасте 
до 18 лет. По окончании беседы, направленной на 
углубление правовых знаний учащихся, школьни�
кам показали видеофильм «Жизнь в колонии для 

Сбил пешехода 
и помочь 
не попытался
За прошлую неделю 
в Сысертском районе произо�
шло 73 дорожно�транспортных 
происшествия. Количество 
аварий резко выросло 
в связи с выпадением снега. 
Большинство происшествий 
принесло только «железные» 
убытки. Но были и жертвы 
среди людей. В пятом часу 
утра с субботы на воскресенье, 
18�19 октября, неподалеку от 
кафе «Киш�миш» неизвестный 
автомобиль сбил пешехода. 28�
летний мужчина шел в сторону 
Сысерти в попутном для транс�
порта направлении. Его госпита�
лизировали в Сысертскую ЦРБ 
с травмами головы, переломом 
левого бедра и костей таза. 
Водитель, под колесами которо�
го пострадал молодой сысертча�
нин, скрылся с места ДТП.
Если вы располагаете какой�
либо информацией о происше�
ствии, Сысертский отдел ГИБДД 
просит сообщить ее по телефону 
7�14�71 (дежурная часть), 7�14�
33 (ОГИБДД), либо напрямую 
инспектору по розыску 8�963�
039�52�02.

И. Коробицына, 
инспектор по пропаганде 
ОГИБДД.

В школы нагрянул целый отряд правоохранителей

Внимание, розыск!
За совершение особо 

тяжких преступлений на 
территории Екатеринбурга 
разыскивается МУЖЧИНА 
25�45 лет, рост 165�175 см, 
худощавого телосложения, 
славянской внешности.

За помощь в установ�
лении данного лица объ�
явлено вознаграждение. 
К о н ф и д е н ц и а л ь н о с т ь 
гарантируется. 

Контактные телефо�
ны УУР ГУ МВД России по 
Свердловской области: (343) 
358�77�75, 358�77�51, 8�950�
201�58�70, 8�908�903�82�35.

17 октября во всех школах Сысертского городско�
го округа прошел единый День профилактики. В такой 
день к ребятам обращаются представили не только си�
ловых ведомств, но и служб занятости, медицинских 
учреждений, а также социальные работники. 

Появление людей в форме в 
сысертской школе N23 никого не 
напугало, наоборот, дети радуш�
но встречали представителей 
ГИБДД, МЧС, следственного от�
дела полиции и районного суда. 

Первоклассникам рассказали 
о правилах дорожного движения 
и показали веселые мультфиль�
мы о том, как нужно вести себя 
на дорогах. Правила пожар�
ной безопасности напомнила 

веселая викторина и 
подарки в виде кра�
сочных плакатов с со�
ответствующими пра�
вилами. Но на этом 
сюрпризы для млад�
ших школьников не 
закончились. На ули�
це их ждали патруль�
ный автомобиль ДПС 
и красная пожарная 
машина. Ребята с удо�

вольствием изучали 
служебный транспорт и приме�
ряли костюм пожарного. 

А тем временем, старше�
классников интересовали 
более серьезные вопросы, 
которые они задавали пред�
ставителям Сысертского рай�
онного суда и следственного 
отдела полиции. Подростки 

узнали о вреде и влиянии алкого�
ля и наркотических средств, о со�
циальных службах и телефонах 
доверия, а также о том, с какого 
возраста наступает уголовная 
ответственность. 

По словам заместителя ди�
ректора по воспитательной 
работе С. В. Тумашевской, 

разъяснительная работа про�
водится с учащимися и их ро�
дителями постоянно. Но прове�
дение таких профилактических 
дней всегда приносит хороший 
эффект. 

И. Коробицына, 
инспектор по пропаганде 

ОГИБДД.

несовершеннолетних». 
Проблема подростков�правонарушителей в со�

временном обществе представляет собой одну из 
самых сложных и противоречивых.  К сожалению, 
не каждый подросток осознает, какие совершае�
мые им противоправные деяния ведут к тяжелым 
и трудно�исправимым последствиям. Подобные 
мероприятия являются одним из эффективных 
методов профилактики правонарушений и пре�
ступлений среди несовершеннолетних.

О. Узянова, 
начальник филиала по АГО ФКУ УИИ ГУФСИН. 

Риэлтор оказался обманщиком

НА ДОРОГАХ 

РАЙОНА

Покупку недвижимости мы нередко воспринимаем как доволь-
но рисковое предприятие. Страх, что тебя «кинут» на деньги, и ты 
останешься без крыши над головой, не чужд большинству из тех, 
кто хоть раз совершал подобные сделки. Чтобы избежать обмана, 
мы и обращаемся за помощью к риэлторам, которые, по логике, 
должны спасти нас от этих рисков. Но, оказывается, не всем спе-
циалистам по недвижимости можно полностью доверять. 

Сысертчанка Татьяна 
Голубева попала в неприятную 
историю. Она пострадала от 
действий недобросовестного ри�
элтора. Весной прошлого года 
Женщина задумала купить садо�
вый участок. Нашла объявление 
на одном из сысертских сайтов, 
позвонила по указанному теле�
фону. Мария Новоселова – пред�
ставилась риэлтор при встрече. 
Мария показала потенциальной 
покупательнице объект – земель�
ный участок в коллективном саду 
«Черемушки», что в сторону п. 
Каменка. 

– Участок мне понравился, 
решила: «Покупаю», – рассказы�
вает Т. Голубева. – Специально 
для покупки  взяла кредит – ров�
но на оговоренную сумму. Мария 
попросила внести аванс в разме�
ре 30 тысяч рублей. Она написа�
ла расписку о получении денег. 
При этом была оговорена дата: 
через неделю сделка должна 
состояться. Но этого не произо�
шло. Женщина пропала, а вскоре 
я узнала, что участок уже продан 
другим. Начала требовать свои 
деньги. Она каждый раз выду�
мывала новые отговорки, чтобы 
не возвращать долг. Тянулось 
так довольно долго, и, наконец, я 
написала заявление в полицию. 

Его отклонили, так как признаков 
преступления нет – должница от 
своих обязательств не отказы�
валась, обещала отдать. Через 
полгода мое терпение лопнуло, я 
наняла адвоката и пошла в суд. 
19 сентября 2013 года было вы�
несено решение в мою пользу: 
ответчица должна выплатить 
40215,74 рубля – вместе с про�
центами, рассчитанными по за�
кону, госпошлиной, оплатой ад�
вокатских услуг. 

М. С. Новоселова на судеб�
ном заседании не присутствова�
ла и долг гасить не торопилась. 
Спустя два месяца дело попало к 
судебным приставам, и 20 дека�
бря в отношении нерадивого ри�
элтора началось исполнительное 
производство. Но, собственно, на 
этом, считает Татьяна Голубева, 
дело и застопорилось.

– Пристав должен был взы�
скать с должницы деньги. Но про�
шло уже десять месяцев – ничего 
не сделано. По исполнительному 
листу, срок истребования суммы 
– 5 дней, но никак не год! Знаю, 
что от действий этого риэлтора 
пострадала еще одна женщина. 
Я говорила с ней – это тоже об�
манутая покупательница. Ее «ки�
нули» на 28800 рублей. На сайте 
Федеральной службы судебных 

приставов опубликованы дан�
ные об обоих долгах. Оба – в 
производстве с прошлогоднего 
декабря.

– В отношении М. С. 
Новоселовой ведется четыре 
исполнительных производства, 
– комментирует начальник 
Сысертского районного отдела 
ФССП Я. Ф. Пыжьянов. – Из них 
два в пользу физических лиц, 
в том числе Т. В. Голубевой, 
и два – в пользу Пенсионного 
фонда РФ. Когда женщину най�
дут, то, в первую очередь, взы�
щут шестьдесят тысяч долга по 
страховым взносам. Перед фи�
зическими лицами, которым в 
общей сложности Новоселова 
задолжала около семидесяти ты�
сяч, заемщица будет отвечать, 
лишь расплатившись с ПФ РФ. 
На данный момент женщина на�
ходится в розыске. Установлено, 
что по месту прописки она не 
проживает. Пять раз пристав 
выезжал по официальному ме�
сту жительства должницы, ни 
разу не застал. На телефоны не 

отвечает. Направлены запросы 
в регистрирующие надзорные ор�
ганы, информация проверяется. 
По закону, пристав должен взы�
скать долг в денежном или на�
туральном виде в течение двух 
месяцев. Но срок этот не явля�
ется окончательным, потому что 
должник может уклоняться от 
выполнения требований испол�
нительного документа, как и про�
исходит в данном случае.

Остается лишь посочув�
ствовать доверчивым жен�
щинам, так и не добившимся 
справедливости.

– Возможно, есть еще люди, 
которые остались без денег 
и недвижимости, благодаря 
Новоселовой, – говорит Татьяна 
Голубева. – Хочу, чтобы они 
откликнулись. Если таких, как 
мы, много, то это уже статья о 
мошенничестве. Надо писать 
коллективное заявление. А на 
приставов надежды нет. Уже не 
верится, что удастся вернуть 
свои «кровные».

Ю. Воротникова.

Пробить по базе: имена и фамилии уральских риэлторов перепишут в федеральном реестре

Это должно помочь продавцам и покупателям жилья точно знать, что они работают не с мошенником. 
О формировании единого реестра было объявлено на VII Уральском форуме по недвижимости. Размещён 
он на сайте РГР, и создатели обещают, что пользоваться им будет не просто, а очень просто.

– Если объяснять упрощённо, то реестр сертифицированных риэлторов – это как раз фамилии, имена, 
явки и пароли тех, кто работает на рынке недвижимости, занимается её оборотом, – отмечает президент 
палаты Татьяна Деменок. – Это значит, что все агенты, кто имеет аттестаты, те, кто являются членами 
УПН, те, кто сертифицирован и работают в сертифицированных агентствах, даже не состоящих в УПН – 
будут занесены в единый список, который разработан единой гильдией риэлторов. Каждый гражданин, 
заходя в этот реестр, выбирает там свой город, например Екатеринбург, заводит фамилию агента, к 
которому он пришёл, и узнаёт о нем необходимую информацию, а если он там его не находит, у него воз�
никает подозрение, что он не туда пришёл. /E1.ru
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10 СПОРТ
АНОНС Почтили память умной игрой

СПАСЛИ РАНЕНОГО И ПОБЕДИЛИ В «ЗАРНИЦЕ»

День народного единства 
отметят жимом штанги

3 ноября в Сысерти состоятся соревнования на Кубок СГО по 
жиму штанги лежа среди мужчин и женщин. Это состязание будет 
посвящено празднованию Дня народного единства, а проведут его 
в здании спортивной школы «Мастер�Динамо» (ул. К.Маркса, 92).

Соревнование пройдет в безэкипировочном дивизионе, при�
нять участие смогут подготовленные спортсмены от 14 до 60 лет 
и старше. Также смогут показать свои силы девушки и женщины, 
но от в отличие от мужчин, они будут выступать не по возрастным 
категориям, а в абсолютном первенстве.  Кроме этого, на состя�
зании можно выполнить и норматив для получения спортивного 
разряда по жиму лежа вплоть до кандидата в мастера спорта. 

Взвешивание начинается с 9 часов, а старт состязаний назна�
чен на 12.00.  Все вопросы можно задать организатору соревно�
ваний – Владимиру Борисовичу Шибаеву по тел.  8�919�388�3880.

Наталья Беляева. 

18 октября в ГЦД им. И. П. 
Романенко состоялся тради�
ционный блиц�турнир по шах�
матам. Он посвящен памяти 
Евгения Максимовича Чарсова 
и проходит уже 15 лет подряд.

В соревнованиях приняли 
участие 12 лучших сысертских 
шахматистов разных возрас�
тов. Самому старшему � Павлу 
Петровичу Швыреву � уже 87 
лет, а младшему � Константину 
Заспанову � еще только девять. 
Кстати, Костя этим летом на со�
ревнованиях в Казани получил 
первый разряд по шахматам, а 
на нашем турнире  4�5 место с 
Николаем Журавлевым, отстав 
от призового места всего на пол�
очка. 

Третьим по итогам блиц�
турнира стал Иван Казаков, а за 
первое место развернулась оже�
сточенная борьба между двумя 
Владимирами � Смирновым и 
Сваловым. Оба набрали по 10 
очков, но первое место прису�
дили Владимиру Свалову, так 

как у него была победа в личной 
встрече между финалистами. 
Это стало уже восьмой победой 
сысертского шахматиста на на�
шем турнире. Кроме него, по�
бедителями в разное время ста�
новились Сергей Бабин, Сергей 
Нищих, Николай Журавлев.

 Как всегда, в конце встречи 

организатор турнира Владислав 
Чарсов вручил подарки участни�
кам, а также грамоты и медали 
победителям в память о своем 
отце, Евгении Максимовиче 
Чарсове.

Александр Остроух.
г. Сысерть.

На турнире увидели «шахматный боевик»
19 октября в Арамили со�

стоялся Межрегиональный 
командный шахматный тур�
нир «Арамиль � территория 
спорта». 

На одной площадке встре�
тились более 30 команд из  
Екатеринбурга, Полевского, К. 
Уральского, Первоуральска, 
Ревды, Артемовского, 
Богдановича, Сысерти и посел�
ка Октябрьский. Среди шахма�
тистов были три мастера ФИДЕ, 
31 кандидат в мастера спорта 
и более пятидесяти первораз�
рядников. Согласно регламенту, 
провели 7 туров с гандикапом, Андрей Маркин выступает

наравне с профессионалами
Во время мультитурнира «Золотой тигр» в Екатеринбурге 

можно было поучаствовать в различных состязаниях. Не упу�
стил этого шанса и Андрей Маркин. Помимо мас�рестлинга, он 
показал свою силушку богатырскую в двух упражнениях сило�
вого спорта – упражнение Аполлон Аксель и Rolling Thunder.

Первое – это поднятие и удержание штанги с толстым и враща�
ющимся грифом. Здесь Андрей занял второе место с результатом 
180 кг. Уступил он только одному спортсмену международного 
класса Роману Пеньковскому, его результат – 187 кг. 

Второе упражнение называется “Rolling Thunder” и предпола�
гает поднятие веса за толстую вращающуюся ручку одной рукой. 
Здесь тоже первым стал Роман Пеньковский, и это не удивитель�
но, ведь спортсмен на мультитурнире проводил еще и отдельный 
семинар по силе хвата. А наш Андрей Маркин занял третье место 
с результатом 98 кг. Более того, он выполнил норматив мастера 
спорта международного класса по этой дисциплине. Мы поздрав�
ляем Андрея с новыми спортивными достижениями!

Михаил Пермяков.

Каратистки вернулись с медалями
В начале октября сысерт�

ские каратисты отправились 
в Сочи, где прошли пер�
венство и Кубок России по 
карате�киокусинкай. 

В соревнованиях приня�
ли участие 472 спортсмена 
из 27 субъектов Российской 
Федерации. Вновь отличились 
сысертские девушки. Первое 
место в дисциплине «Открытое 
татами ко кёкусин�кан» за�
воевала Олеся Кузнецова 
(на снимке). Лучшей на 
Чемпионате России среди 
женщин в весе до 65 кг ста�
ла наша Евгения Васильева. 
И третью � бронзовую на�
граду � в копилку сысертских 
каратистов добавила Елена 
Синявская – она выступала в 
рамках Первенства России, в 
категории юниорки 16�17 лет 

до 65 кг. У юношей традиционно конкуренция сильнее, чем у де�
вушек, так что ребятам, не завоевавших награды, эта поездка по�
дарила очередной бесценный опыт.

Наталья Беляева.

по 15 минут на партию каждому 
участнику. 

С первых туров началась 
упорная борьба  за призовые 
места среди корифеев турнира 
� команд из городов  Полевской, 
Первоуральск, Ревда, «ЦПКиО» 
и «ОЛМИ»  г. Екатеринбург. 
Ключевой игрой дня, по мнению 
многих, была игра рейтинговых 
фаворитов турнира  �  «ОЛМИ» 
против чемпионов того года 
«ЦПКиО» в 5 туре. В результате 
«шахматный боевик» закончил�
ся победой «ЦПКиО» с мини�
мальным результатом 2,5�1,5. Но 
повторить результат прошлого 

года команде из Екатеринбурга 
не удалось, финиш был смазан 
двумя ничейными играми. В 
итоге, среди взрослых первое 
место заняла команда «ОЛМИ», 
на втором оказалась коман�
да ОАО «СУМЗ» г. Ревда, а 
третья  ступень пьедестала до�
сталась команде – «ЦПКиО» г. 
Екатеринбург. Лучшей среди 
местных команд стала команда 
Арамили, занявшая 8 место.

Не меньшей была и конкурен�
ция среди детских команд. В ре�
зультате семи туров первой ста�
ла команда «Интеллектуальные 
Академики» из Екатеринбурга. 
А вот почетное второе место 
досталось «хозяевам» соревно�
ваний �  арамильской команде 
«Орион», в составе который вы�
ступили Антон Лачихин, Семен 
Такиулин, Лада Фролова и Костя 
Заспанов. «Бронзу» выиграла 
еще одна арамильская команда – 
«Созвездие Лев», где выступали 
Данил Голуб, Максим Бухарский, 
Саша Таланов и Александра 
Цветкова. 

Команды�призеры получи�
ли денежные и ценные призы и 
море впечатлений от этого боль�
шого шахматного праздника. 

А. Трифонов,
шахматный клуб 

«Белая ладья»,
 г. Арамиль.

Уже второй год подряд на базе Свердловского 
кадетского корпуса им. М. В. Банных проходит игра 
«Зарница». Нынче для участия в игре выстроились 
семь команд: из екатеринбургской школы N97, сы�
сертской школы N23, Верх�Исетского детского дома и 
Свердловского кадетского корпуса. 

Ребятам предстояло пройти пять весьма непростых 
этапов. Первым этапом стала полоса препятствий, со�
стоящая из нескольких рубежей. Всей командой необ�
ходимо было на скорость снарядить магазин от АК�74, 
произвести сборку автомата, оказать первую медицин�
скую помощь и провести эвакуацию «раненого», а также 
дальше и точнее всех метнуть гранату. 

Кроме военно�спортивного этапа, ребят ждала интел�
лектуальная викторина, посвященная 70�ой годовщине 
Победы в Великой Отечественной войне, «Наряд в сто�
ловой» и набор упражнений «Готов к труду и обороне». 
В подтягиваниях первой стала команда 11 класса СКК. 

Мальчишки подтянулись на перекладине в общей сложно�
сти 56 раз. Лучшей в отжимании из позиции лежа стала 
девятиклассница СКК Марина Абдуллаева. И в стрельбе 
из пневматической винтовки кадетам не было равных – 
звание самого меткого завоевал Вадим Быстров.

По итогам всех испытаний первое место заняла ко�
манда 10 класса Свердловского кадетского корпуса. 
Вторыми с небольшим отставанием стали кадеты из 11 
класса. Третье почетное место заняла команда из школы 
N23.

Все участники игры получили грамоты и памятные 
кружки. За второе и третье места командам вручили 
большие ежедневники с военной тематикой, а за первое 
место мальчишкам подарили чудесные вертолеты на 
радиоуправлении. Организаторами и судьями выступили 
сотрудники Регионального отдела специального назна�
чения УФСБ России по Свердловской области.

Н. Орел. Фото автора. 
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Любимую дочьЛюбимую дочь
Марину Витальевну Марину Витальевну ДЕМЕНЬШИНУДЕМЕНЬШИНУ
ПОЗДРАВЛЯЮ С ЮБИЛЕЕМ!!!ПОЗДРАВЛЯЮ С ЮБИЛЕЕМ!!!
Что такое сорок пять?Что такое сорок пять?
Это женщины расцвет!Это женщины расцвет!
Ясен ум и даль светла,Ясен ум и даль светла,
И душа полна тепла!И душа полна тепла!
Хоть порой в глазах тревога,Хоть порой в глазах тревога,
Что дней прожито так много.Что дней прожито так много.
Ты, родная, не грусти,Ты, родная, не грусти,
Верь, что больше впереди.Верь, что больше впереди.
Впереди удачи светВпереди удачи свет
И так много ясных лет!И так много ясных лет!
Пусть подарят без трудаПусть подарят без труда
Тебе в будущем года,Тебе в будущем года,
Нежный взгляд, веселый смех,Нежный взгляд, веселый смех,
И удачу и успех.И удачу и успех.
Папа.Папа.

Дорогие наши Володя и Катя!Дорогие наши Володя и Катя!
От всей души поздравляем Вас От всей души поздравляем Вас 

С СЕРЕБРЯНОЙ СВАДЬБОЙ -С СЕРЕБРЯНОЙ СВАДЬБОЙ -
с25-летием с25-летием 

совместной жизни!совместной жизни!
Серебро – драгоценный металл,Серебро – драгоценный металл,

Он названье свое оправдал,Он названье свое оправдал,
Юбилей знаменитый у вас,Юбилей знаменитый у вас,

Любви огонек не угас.Любви огонек не угас.
Пусть же счастливы будете вы,Пусть же счастливы будете вы,

Никогда не теряйте любви,Никогда не теряйте любви,
Пусть в семье будет мир и уют,Пусть в семье будет мир и уют,
Дети радость и помощь несут!Дети радость и помощь несут!

Мама, папа, Петровы.Мама, папа, Петровы.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С 75-ЛЕТИЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ С 75-ЛЕТИЕМ 
СЕМЕНОВЫХ СЕМЕНОВЫХ Пелагею Никитовну!Пелагею Никитовну!

Возраст мудрости - 75,Возраст мудрости - 75,
Наступил, как всегда, неожиданно.Наступил, как всегда, неожиданно.

Впереди много радостных лет,Впереди много радостных лет,
Книга жизни еще не прочитана.Книга жизни еще не прочитана.
Пусть для Вас окружающий мирПусть для Вас окружающий мир
Дарит все только самое лучшее!Дарит все только самое лучшее!

Пусть живут в Вашем сердце всегдаПусть живут в Вашем сердце всегда
Доброта, щедрость, великодушие! Доброта, щедрость, великодушие! 

Мы с Юбилеем поздравляем,Мы с Юбилеем поздравляем,
Храни Господь тебя от бед,Храни Господь тебя от бед,

Всего хорошего желаем,Всего хорошего желаем,
Прекрасных, добрых, долгих лет!!! Прекрасных, добрых, долгих лет!!! 

Сестры Прихода Святителя Николая, Сестры Прихода Святителя Николая, 
Мир Ликийских Чудотворцу Мир Ликийских Чудотворцу 

с. Никольское     с. Никольское     

Группа «59» школы «Экстра плюс»Группа «59» школы «Экстра плюс»

ПОЗДРАВЛЯЕТ ПОЗДРАВЛЯЕТ 

с Днем автомобилистас Днем автомобилиста  
ИНСТРУКТОРОВ ШКОЛЫ.ИНСТРУКТОРОВ ШКОЛЫ.  

Спасибо Вам за то, что нас учили.Спасибо Вам за то, что нас учили.
И будет пусть надежною машина – И будет пусть надежною машина – 
Пожалуй, стоит истину признать – Пожалуй, стоит истину признать – 

Авто порой надежней, чем мужчина,Авто порой надежней, чем мужчина,
Но это ведь не повод унывать!Но это ведь не повод унывать!

СЧАСТЛИВОГО ПУТИ!СЧАСТЛИВОГО ПУТИ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ нашу дорогую, нашу дорогую, 
всеми любимую маму, бабушку, женувсеми любимую маму, бабушку, жену

Лилию Камиловну Лилию Камиловну НИГАМАТУЛЛИНУ НИГАМАТУЛЛИНУ 
С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!

Желаем долгих лет жизни и крепкого здоровья, Желаем долгих лет жизни и крепкого здоровья, 
и быть всегда такой, какая ты есть.и быть всегда такой, какая ты есть.

Я нашел в тебе все, что искал:Я нашел в тебе все, что искал:
Обаяние, душу, загадку…Обаяние, душу, загадку…

О тебе лишь до встречи мечталО тебе лишь до встречи мечтал
И влюблен с той поры без оглядки!И влюблен с той поры без оглядки!

Чаще радуй улыбкой меня,Чаще радуй улыбкой меня,
Ощущай себя нужной, любимой!Ощущай себя нужной, любимой!

Я живу и дышу – для тебяЯ живу и дышу – для тебя
И всегда хочу сделать счастливой!И всегда хочу сделать счастливой!

Муж, сыновья, снохи и внук Тимур.Муж, сыновья, снохи и внук Тимур.

В магазине «Семена» 
г. Сысерть, ул. Коммуны, 45 

имеется большой выбор 
новых сортов семян  

овощных и цветочных культур.

ТЮЛЬПАНЫ для выгонки по 8 руб. за луковицу, 
ЛУК-СЕВОК. 

Пластмассовые, металлические, деревянные 
лопаты, движки для уборки снега и мн. др.

В связи со сложными отношениями со странами Европы 
в т. ч. по-видимому будут ограничения с поставками семян 

и лука-севка из Голландии и др. стран. 

Новый год не за горами - 
пора думать о новом урожае. 

ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ НАШИХ ПОКУПАТЕЛЕЙ 
ПОСЕТИТЬ МАГАЗИН. 

Магазин работает с 9.00 до 19.00, 
без перерывов и выходных.

ПРИГЛАШАЕМ 

В КЛУБ 

ВОСТОЧНОГО ТАНЦА

Вы стали пенсионером? 
Это – не повод сидеть дома 
и скучать.
Комплексный центр со�
циального обслуживания 
населения приглашает 
граждан пожилого возрас�
та в клуб восточного танца. 
Организатор клуба – Надежда 
Михайловна Муратова. 
Занятия проводит Татьяна 
Тарасовна Шагланова. Они 
будут проходить по средам и 
воскресеньям в Сысертском 
городском центре досуга.
Узнать более подробную ин�
формацию, а также записать�
ся в клуб можно по телефону 
7�05�08.

ЛИКИ КУЛЬТУРЫ

В Аверине устроили 

битву хоров 

и конкурс красоты

С появлением дома культуры 
в селе Аверино здесь на�
чалась новая жизнь и она 
не утихает ни на день! Так, 
в начале октября отмечали 
День пожилого человека, 
в честь которого устроили 
битву хоров. Особо активно 
себя показали представитель�
ницы хора «Рябинушка», но 
и остальные гости праздника 
не уступали им в задоре 
и дружности исполнения. 
Поздравляла с праздником 
представительниц старшего 
поколения глава южной сель�
ской администрации Любовь 
Анатольевна Плотникова.
Не обошли вниманием и 
маленьких жительниц села. 
Для них провели конкурс 
«Маленькая мисс Аверино», 
приуроченный к Дню красо�
ты. Девчонки состязались 
не только в умении красиво 
ходить и выглядеть, но и по�
казали себя как творческие  
и интеллектуально развитые 
личности. Все четверо канди�
даток достойно показали себя 
во всех испытаниях, а по�
бедительницей стала Мария 
Власова.  
Теперь полным ходом идет 
подготовка к празднованию 
Хэллоуина, ставшего попу�
лярным и у нас. Ждем в гости 
всех желающих 1 ноября в 
18.00

К. Пьянкова. 
с. Аверино. 

АНОНС
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Семь прекрасных дам поборются 
за звание «Гранд-сеньора 2014»

26 октября в Городском центре досуга пройдет очеред-
ной конкурс красоты и таланта «Гранд-сеньора 2014».  В 
этот раз в нем принимают участие семь прекрасных дам. 
По традиции, мы провели блиц-опрос среди конкурсанток. 
Предлагаем вам познакомиться с нашими красавицами 
чуть ближе и обязательно поддержать их на выступлении. 

N1 Татьяна Тарасовна 
ШАГЛАНОВА

� Участвую в этом конкур�
се второй раз. Хочу выступить, 
в первую очередь, для своих 
девочек � учениц творческого 
объединения восточных танцев, 
которое существует в комплекс�
ном центре соцзащиты. Вообще 
в Сысерти живу всего три года 
– переехала из Екатеринбурга. 
В мегаполисе работала в му�
зыкальной школе, преподавала 
искусства. Как приехала сюда, 
сразу решила найти себе заня�
тие. Помогло и мое увлечение 
восточными танцами, знания о 
которых черпаю из видеоуроков, 
живых мастер�классов от гуру. 
Танцами стала заниматься по�
сле выхода на пенсию, поняла, 
что надо шевелиться, иначе бо�
лезни замучают. Теперь не могу 
прожить без танцевальных па, 
так что и на конкурсе буду пока�
зывать свой номер. Вообще, мне 
очень нравится подготовка к это�
му испытанию, моя главная цель  
– подарить зрителям радость 
своими выступлениями. А побе�
да – это лишь приятный бонус, 
но не более того. Надеюсь, что и 
другие участницы получат от это�
го конкурса что�то хорошее.

N2 Виктория Васильевна 
РОДИНА

В этом сезона начала зани�
маться восточными танцами у 
Татьяны Тарасовны, она меня на 
конкурс и позвала. На сцене буду 
выступать впервые, немного вол�
нуюсь, но тщательно готовлюсь.  
Моя семья тоже отнеслась по�
ложительно к участию, восприни�
маем это как некое путешествие. 
Занимаюсь не только подготов�
кой своих номеров, но еще и ко�
стюм шью сама – будет почти ав�
торская работа. Хочу, чтобы этот 
конкурс стал красивым эпизодом 
моей жизни, чтобы можно было 
о нем рассказывать внукам. Все 
участницы очень разные, и это 
интересно. Мы общаемся между 

собой, по сути, у нас получилось 
такое небольшое общество по 
интересам. Хочется пожелать 
всем, чтобы каждая от этого 
конкурса получила то, что хочет 
– вдохновение, удовлетворение, 
преодолела новую ступеньку в 
своей жизни. 

N3 Лада Игоревна 
ЕФРЕМЕНКО

Муж занимается магазином 
«Прометей», а я ему помогаю. 
Этот магазин постоянно ста�
новится спонсором различных 
мероприятий в ГЦД. Так запри�
метили и меня, предложили уча�
ствовать в конкурсе. Решила не 
отказываться. Во времена учебы 
на сцене выступала, в конкурсе 
«Алло, мы ищем таланты» уча�
ствовала, танцами занималась. 
Так что все разводки и шаги, 
которые мы делаем,  мне пока 
даются легко. С другими участни�
цами общаемся, считаю, что все 
достойны победы – все женщины 
мне очень нравятся. Смотришь 
со стороны и видно, как конкур�
сантки раскрываются. Мне пока 
сложно решить, на чем акцен�
тировать внимание в визитке, 
думаю, режиссеры помогут. 
Другим участницам желаю не 
испытывать страха. Надо пробо�
вать,  надо что�то новое  в себе 
находить. Такой конкурс помога�
ет раскрыться с новой стороны.

N4 Татьяна Леонидовна 
СТЕПУРА

Эта авантюра �  мой подарок 
себе на юбилейный день рожде�
ния. Хоть немного побаиваюсь, 
но почему бы не попробовать 
себя в новом амплуа. Кроме 
того, это шанс пообщаться с ин�
тересными людьми – участника�
ми, организаторами.  Мы учимся 
красиво ходить, показывать себя 
на сцене. Семья поддерживает, 
возможно, даже переживают 
сильнее, чем я, но не показы�
вают этого… Конкурс дарит 
мне вдохновение – даже стихи 

начала писать, спустя много лет.  
Все участницы сейчас находятся 
на равных, из нас, думаю, будет 
трудно выбрать победительницу.  
Трудностей особых нет, правда, 
пока еще немного чувствую себя 
смущенной, как и другие. Но 
мы поддерживаем друг друга. 
Хочется пожелать всем конкур�
санткам, чтобы от финального 
выступления осталось самое 
хорошее впечатление. Надеюсь, 
что и после «Гранд�сеньоры»  мы 
будем дружить.  

N5 Ольга Владимировна 
ШАВРИНА

В конкурсе должна была уча�
ствовать подруга, но не смогла. 
И предложила мне попробовать. 
Вот я и решила внести раз�
нообразие в свою насыщенную 
жизнь. Работаю в психбольни�
це на Каменке, до этого труди�
лась в сысертской поликлинике. 
Параллельно еще преподаю в 
автошколе и участвую в работе 
комитета солдатских матерей – 
считаю, что это очень серьезный 
опыт. Всегда жалко и матерей, 
и их детей, стараемся помочь 
словом и делом. На сцене особо 
не выступала, но в детстве уча�
ствовала в домашних постанов�
ках и праздниках. Уже во время 
работы и праздники проводила, и 
в КВН с командой поликлиники 
играла.   Семья уже привыкла к 
моему активному образу жизни, 
так что и в этот раз поддержали.  

В визитке постараюсь рассказать 
о семье, увлечениях. Например, 
в свободное время занимаюсь 
творчеством – вышиваю или шью 
игрушки. Всегда получается что�
то особенное, не по шаблону, 
нестандартное. 

Времени на все не хватает 
– отработала в ночь, чуть�чуть 
поспала, и сюда на репетицию.  
Очень сложно все успеть, но 
пока получается. Вместе с тем 
чувствую некий драйв от всех 
этих занятий! От конкурса хочу 
получить хорошее настрое�
ние, эмоциональную разрядку. 
Остальные участницы – очень 
умные и красивые женщины, у 
них есть чему поучиться, так 
как жизненный опыт большой. 
Приятно, что у нас так много 
интересных людей. Хочется по�
желать всем конкурсанткам не 
только удачи и здоровья, но и 
всегда быть кому�то нужным – 
семье, друзьям, городу. 

N6 Татьяна Леонидовна 
СТИХИНА

Готова влезть в любую аван�
тюру, если меня убедят, что это 
действительно надо.  Я очень 
активный человек в жизни и с 
детства занималась танцами, 
хотела стать балериной, но вме�
сто балетной школы отправилась 
в музыкальную, где и на форте�
пиано играть научилась, и петь 
стала неплохо. Творческими 
были и студенческие годы в УПИ 

– у нас подобралась замечатель�
ная группа. Сейчас работаю на 
Уралгидромаше инженером�
конструктором, а в качестве 
увлечения  провожу праздники. 
Для меня нет слов «не могу» и 
«не хочу» � просто берусь и де�
лаю. Вот, например, на этом 
конкурсе узнала, что у многих 
уже готовы костюмы, а у меня 
еще ничего нет – а времени оста�
лось всего�ничего! Но мне это не 
страшно – можно и в последний 
вечер сшить. На репетициях при�
ятно видеть, как расцветают и 
преображаются все участницы. 
Найти слабого среди нас будет 
очень сложно! Думаю, что вне 
зависимости от того, кто возьмет 
главную номинацию, все уже по�
бедительницы, так как преодоле�
ли самих себя, свои комплексы. 
Хочу пожелать всем участницам 
оставаться такими, какие они 
есть, показывать свои лучшие 
стороны. 

N7 Валентина Савельевна 
МАРЬИНСКИХ

Всегда была на виду, органи�
зовывала различные конкурсы 
и вечера. С выходом на заслу�
женный отдых забот меньше не 
стало – дом, сад, любимые вну�
ки, а теперь еще и подготовка к 
конкурсу. Моя семья – молодцы, 
очень поддержали, помогают во 
всем, так у нас появилась но�
вая форма совместного досуга. 
Платье шьем у сысертской ма�
стерицы Алены, ее посоветовала 
дочка. Посмотрим, что получит�
ся… Есть и трудности – все же 
сцена отличается от реальной 
жизни – и голос звучит не так, 
и вести себя иначе надо. Все 
равно немного волнуюсь.  Буду 
учиться быть спокойной. Хочу 
от конкурса получить всплеск 
новых эмоций, доказать себе, 
что еще могу что�то интересное 
сделать. Хочется, чтобы каждая  
из нас обязательно радовалась и 
чувствовала себя счастливой. 

Вот такие у нас мудрые и кра�
сивые грандсиньоры! Конкурс 
обещает быть очень интерес�
ным, так что обязательно при�
ходите 26 октября в Городской 
центр досуга, начало в 12.00.

Беседовала Н. Беляева.

1 2 3

4 5 6 7
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«МАЛАХИТОВЫЙ СЛЕД»: 

CОБАКИ ПРОШЛИ ИСПЫТАНИЕ СНЕГОМ
Начало на 1стр.

Организаторы �  уральское 
сообщество северных собак Hey�
Hey, � на этой гонке планирова�
ли официально закрыть летний 
сезон и еще надеялись провести 
ее до появления снега. Но при�
рода оказалась очень непред�
сказуемой, в итоге, всю трассу 
замело. Но это не остановило 
любителей собак и активного от�
дыха. Правда, существенно со�
кратили дистанцию, заменили 
одну спортивную дисциплину, а 
старт перенесли на живописное 
место – большую поляну рядом с 
Тальком камнем. Пока решались 
организационные вопросы, ха�
ски, лайки, маламуты и самоеды 
вольготно расположились в су�
гробах и возле ног своих хозяев. 
Если люди еще сомневались в 
своих силах, то их питомцам ни�
какие погодные условия были не 
страшны. Более того, они с увле�
чением что�то выкапывали в сне�
гу, играли и радостно лаяли, уже 
желая размяться и пробежать 
как можно больше. Были и соба�
ки других пород – часть из них хо�
зяева привели просто в качестве 
прогулки и знакомства, а другие 
тоже участвовали в соревнова�
ниях наравне с ездовыми. 

Всего в гонках приняли уча�
стие более 70 человек самого 
разного возраста со своими чет�
вероногими друзьями. Начались 
состязания с самых маленьких – 
категория «хэппи�дог» и детские 
старты, где выступали новички, 
а также самые юные хозяева со 

своими питомцами. Дистанция 
была короткой и проходила по 
стартовой поляне. Всем осталь�
ным нужно было преодолеть путь 
от Талькова камня до входной 
группы по длинной пешеходной 
дорожке, которая наверняка зна�
кома всякому, кто хоть раз был 
в этих местах. Здесь участники 
выступали в нескольких видах 
– «каникросс» (бег с собакой), 
«байкджоринг» (езда на велоси�
педе с одной собакой) и «нарты» 
(езда в упряжке). 

Напомним, что это вторая по�
добная гонка в Сысерти. Приятно 
и то, что в этот раз стало чуть 
больше местных участников, а не�
которые из них заняли призовые 
места. Так, первое место в кате�
гории «байкджоринг» вместе с 
сибирской хаски по кличке Канги 
заняла наша Елена Белоусова. 
Всего лишь десять секунд от тре�
тьего места отделили другую сы�
сертчанку – Марию Гаврилову. 
Она вместе со своим питомцем 
Балу выступала в категории «ка�
никросс». Еще несколько призо�
вых мест сысерчтане завоевали 
в гонке, посвященной открытию 
зимнего сезона. Так, второе ме�
сто среди мужчин занял Никита 
Гоголев и его хаски по кличке 
Алтай. Среди женщины первые две 
позиции в списке призов доста�
лись Екатерине Большедворовой 
(бежала с маламутом Индианой 
Джонсом) и Асе Алымкуловой (ма�
ламут Малик). Также в других дис�
циплинах свои силы попробовали 
сысертчане Ярослава Иванова, 
Алексей Туманов.

В конце соревнований все 
желающие могли поучаство�
вать в бонусной гонке и про�
катиться на нартах. Собаки 
и их хозяева разъехались по 
домам уже затемно, устав�
шие, но безумно довольные. 
Организаторы гонки благода�
рят всех участников и помощ�
ников, а также администрацию 
парка «Бажовские места» за 
возможность провести это уди�
вительное мероприятие в столь 
красивом месте. 

Наталья Беляева. 
Фото автора.

Вспомнили поэта с «мятежной душой»
15 октября в честь 200�летия со дня рождения поэта Михаила Юрьевича Лермонтова в библио�

теке для детей и юношества состоялся тематический литературно�музыкальный час. На встречу 
пришли ученики 11�Б класса школы N6.

Михаил Юрьевич прожил всего 27 лет, но оставил после себя много замечательных стихотворений, 
поэм и рассказов. Не зря его творчество относят к «золотому веку поэзии» наряду с произведения�
ми А. С. Пушкина. Вместе с библиотекарем юные любители поэзии вспомнили важные события жизни 
Лермонтова. Почитали вслух стихи, послушали романсы в исполнении Александра Малинина и Анны 
Герман. Посмотрели отрывки из кинофильма «Печорин», снятого по мотивам романа «Герой нашего 
времени». Дети послушали, какие прекрасные стихи Лермонтов писал своим любимым женщинам. 

Для ребят стало настоящим открытием, что Михаил Юрьевич был не только поэтом, но и талантливым 
художником. Юные читатели с интересом посмотрели галерею его пейзажей. Поэт много путешествовал 
по Кавказу, поэтому на картинах изображены горы. Мероприятия для школьников на этом не закончи�
лись. Встречи, связанные с творчеством русского поэта�юбиляра, продлятся до конца октября.

М. Лыжина, заведующая отделом обслуживания библиотеки для детей и юношества.

ЛИКИ КУЛЬТУРЫ
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Если станет грустно, съездите в ботанический сад

Радуют сердце и душу
В «Маяке» №41 от 8 октября 2014 г. Надежда Павловна Проскурякова, садовод из Сысерти, рассказала о своих любимых 

луковичных. Сегодня она продолжает знакомить нас с интересными цветами.

ХИОНОДОКСА – весеннецветущее луковичное растение. 
Зацветает первым, можно сказать, даже по снегу. Мелкие лу�
ковички лучше высаживать группами и давать им возможность 
разрастаться.

Хионодокса любит солнечное место или полутень и хорошо 
дренированную почву. Осенью я их пропалываю и рыхлю по�
чву, вот и весь уход. Деток хионодокса дает много, но я не вы�
капываю их каждый год, вторгаюсь в их посадки, только когда 
планирую посадить цветок еще куда�то.

ИСМЕНЕ. Уход за этим диковинным цветком похож на уход 
за гладиолусами. В сад луковицу высаживаю весной. Цветет 
растение во второй половине лета – в августе, а при плохой по�
годе даже в сентябре. Перед заморозками выкапываю луковицу 
(листья у исмене желтеют и отмирают, как у тюльпана) и храню 
ее зимой в холодильнике. Деток исмене дает очень мало – в 
этом году была только одна. 

У меня исмене росла лет пять в легкой полутени, следующей 
весной планирую посадить цветок на солнечное место. Сажу лу�
ковицу достаточно глубоко, чтобы сверху над ней было две ее 
длины. Почва – такая же, как во всем саду. Регулярно добавляю 
под цветы, как и на грядки, компост, реже – перегной. Весной 
все луковичные, когда они начинают всходить, и особенно ли�
лии, поливаю фитоспорином.

Фото Н. Проскуряковой.   

ПРОСТРЕЛ (семена купила в магазине) посеяла дома в плош�
ку в апреле. Когда потеплело, вынесла ее в теплицу. Подросшие 
растеньица пересадила в открытый грунт. Сразу на постоянное 
место. Это очень важно – прострел не любит пересадок. А любит, 
как многие цветы, солнечное место и хорошо дренированную 
почву. У меня прострел цветет в июне. Бутоны у него нежные и 
шелковистые, сначала – чашевидные, позднее – раскрываются; 
листья – рассеченные на узкие доли.

23�25 октября – не рекомендуются ра�
боты, связанные с жизнедеятельностью 
растений. 24 октября – НОВОЛУНИЕ.

Но нам, похоже, и не придется в этом 
сезоне что�то делать в своих садах – ого�
родах – снег выпал, как всегда, неожидан�
но и плотно укрыл землю. 

Лунный календарь советует садоводам 
заняться раскладкой отравленных прима�
нок для грызунов.

Если сойдет снег, что маловероятно, 
но кто знает, будем укрывать садовую 
землянику лапником, многолетние цветы 
– опилками, лапником, торфом, ящиками.

Можно обрезать сухие ветки у дере�
вьев и кустов.

При положительной температуре, 
опять же, если она будет, белим штамбы 
плодовых деревьев и основания крупных 
ветвей известью или садовой побелкой.

Обвязываем штамбы плодовых дере�
вьев старыми светлыми капроновыми 
чулками или полосами белого укрывного 
материала, или хвойными ветками игол�
ками вниз. Можно использовать также 
стебли подсолнечника, вырезанные побе�
ги малины, ветки полыни…

Стряхиваем с ветвей деревьев налип�
ший снег.

ИЩЕМ 

ЗАБЫТЫЕ СОРТА
Именно так называется кон�

курс, который объявляет редакция 
газеты совместно с фермером из 
Щелкуна Татьяной Геннадьевной 
Ереминой.

У вас в саду растет отличный 
куст вишни с крупными вкусными 
ягодами. Что за сорт – вы не знае�
те, эта вишня росла еще при вашей 
бабушке. А может, это не вишня, а 
яблоня или груша. Или лилия с кра�
сивыми крупными цветами. Или 
еще какое�то растение.

Расскажите о нем на страницах 
«Усадьбы». Чем это растение вам 
нравится? Как за ним ухаживаете? 
Если есть фотография, присылайте 
(приносите) и ее. Если нет – ничего 
страшного.

В течение зимы мы будем пу�
бликовать ваши рассказы, а весной 
подведем итоги.

Приз победителю – ПЯТЬ ТЫ�
СЯЧ РУБЛЕЙ – предоставляет 
Татьяна Геннадьевна Еремина. 
Кроме того, она хочет испытать 
ваше растение. Если это яблоня, 
взять от нее черенок; если вишня 
– отводку; если лилия – луковицу… 
Но все это будет после, весной. А 
сейчас ждем ваших рассказов!

ВНИМАНИЕ!
НОВЫЙ КОНКУРС

СЕГОДНЯ - ЗАВТРА...

Члены клуба «Садовод» побыва�
ли еще на одной экскурсии, съездили 
в ботанический сад, что на «Южной» в 
Екатеринбурге.

Сад этот основан в 1936 году, оран�
жереи – в 1954�м. Их мы и посетили. 
Впечатление конечно, незабываемое. 
Одним больше всего понравилась стрелит�
ция королевская (растению – 60 лет), цве�
ты которой похожи на диковинных птиц. 
Другим – родственница баобаба хоризия 
великолепная. Третьим – коллекция сук�
кулентов, крупнейшая в Уральском регио�
не. Конечно, невозможно остаться равно�
душным около плодоносящих цитрусовых 

– лимонов и мандаринов…  Поражают и 
15�метровые, практически упирающиеся 
в крышу пальмы – вашингтония и финико�
вая; и цветущие камелии, и агавы – всего 
не перечислить.

В общем, если холодной, снежной и 
длинной зимой Вам станет грустно, от�
правляйтесь на экскурсию в ботаниче�
ский сад. При нем, кстати, есть небольшой 
магазинчик, в котором можно приобрести 
понравившееся растение, что мы с удо�
вольствием и сделали. Страницу подготовила Л. Рудакова.

Такой ранний снег не нужен

Неожиданно рано выпавший снег укрыл 
незамерзшую землю. Это опасно для всех 
косточковых культур, подверженных вы�
преванию. И особенно для абрикосов, 
которые все чаще поселяются в садах 
уральцев.

Что нужно обязательно сделать сей�
час? Отгрести снег от ствола деревца и в 
зоне расположения его корней. И делать 
это регулярно, пока земля не замерзнет. 
Следим за уровнем снега вокруг абрико�
сов и зимой.

 Чтобы предотвратить выпревание дру�
гих культур, можно просто притаптывать 
снег под ними. Это охладит землю. 
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УЛЫБНИСЬ!

РАК. Вас ждет рутинная или 
кропотливая работа, которая при�
несет в результате удовлетворе�
ние и финансовые дивиденды. 
Чтобы было легче справиться с 

непростыми ситуациями, следует воспользо�
ваться помощью кого�то заинтересованного.   

ЛЕВ. Дополнительные воз�
можности или знакомство с но�
вым деловым партнером помогут 
сдвинуть некоторые дела. Однако 
не спешите принимать такое со�

трудничество без должного анализа, остере�
гайтесь действовать безоглядно. 

ДЕВА. Вас будут преследо�
вать некоторые сомнения по 
поводу правильности принятых 
решений. Старайтесь больше 
доверять себе и следовать кон�

сервативному подходу. В середине недели 
соблюдайте осторожность в делах. 

КОЗЕРОГ.  В начале не�
дели может напомнить о себе 
дело, которое было отложено в 
долгий ящик. Скорее всего, это 
отнимет массу времени, а теку�

щие проблемы придется переносить. Не сто�
ит отправляться в дальние поездки 

ВОДОЛЕЙ. Возможно, в ва�
шем окружении появился недо�
брожелатель, или кто�то наме�
ренно распускает о вас слухи. 
Найдутся и те, кому будет выгод�

но, что вы не ориентируетесь в складываю�
щейся ситуации.    

РЫБЫ. Удачными будут на�
лаживания контактов с деловы�
ми партнерами и поиск союзни�
ков и помощников. Однако вы 
можете столкнуться с ситуаци�

ей, когда узнаете о себе много нового от 
«доброжелателей». 

ВЕСЫ. Не стоит планировать 
на этот период чего�то особен�
но важного, чтобы не испытать 
разочарования. Не идите на 
поводу у своих эмоций – это 

может привести к конфликтной ситуации с 
окружающими.   

СКОРПИОН. Постарайтесь бо�
лее тщательно подходить к тому, 
как вы строите отношения в рабо�
чем коллективе или с деловыми 
партнерами. Вполне возможно, 

что вам потребуется помощь, а эгоистичные 
побуждения будут отстранять от вас людей. 

СТРЕЛЕЦ. Отложите сложные 
и важные дела на другое время. 
На этой неделе вы будете более 
ранимы и восприимчивы, а ваши 
действия могут быть продикто�

ваны эмоциями, а не здравым смыслом. 
Избегайте споров с соперниками.  

ОВЕН. Не ждите, что результат 
вашей деятельности достанется 
вам легко. Хорошо, что энергии 
будет достаточно, и вы будете го�
товы побороться за свой успех. 

Возрастет вероятность возникновения кон�
фликтных ситуаций на ровном месте.     

ТЕЛЕЦ. Не стоит действовать, 
руководствуясь только личной 
выгодой. Вы сможете преуспеть 
гораздо больше, если станете 
считаться с нуждами и желания�

ми окружающих. Будьте предельно собран�
ными и избегайте рискованных действий.

БЛИЗНЕЦЫ. Вы можете до�
биться хороших успехов на этой 
неделе, но сил будет потрачено 
гораздо больше, чем обычно. К 
тому же не всегда вы полностью 

удовлетворитесь результатом. Лучше не�
сколько снизить активность.  

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ

Психoтеpапевт пациенту: «На нoчь oставляйте 

свoи пpoблемы за двеpью». 

Пациент: «Вы думаете, жена сoгласится нoчевать 

в пoдъезде? ».

***

Жена поменяла мужу пароль от ТАНЧИКОВ. НЕ 

МОЖЕТ ВОЙТИ В ИГРУ.... Нет, она, конечно, знала, что 

мужчины тоже умеют плакать, но ТАКИХ ИСТЕРИК 

еще не видела!!! 

***

Полицейский останавливает машину: 

— Вы первый, кто проехал на этом перекрестке 

без нарушений, вот вам 1000 рублей. 

— О! Права куплю! 

— Вы без прав? 

Жена: 

-Не слушайте его, чего по пьяни не скажешь? 

— Так Вы и пьян? 

Теща: 

-Я же говорила, что на ворованной машине дале-

ко не уедешь! 

Голос из багажника: "Че, границу уже 

переехали?" 

***

Американского шпиона забрасывают в МГУ под 

видом студента; через полгода его с треском выши-

бают из университета. Возвращается в США, началь-

ники спрашивают:

— Почему это произошло?

— Не понимаю! Все в баню — я в баню, все пиво 

пить — я пиво пить, все в карты играть — я тоже, все 

по бабам — я тоже. Все сессию сдали, а я нет! 

***

Инструктор по парашютному спорту проводит с 

новичками инструктаж. Один из них спрашивает: — 

Если у меня не раскроется основной парашют и за-

пасной тоже, то сколько я буду лететь до земли?

— ВСЮ ОСТАВШУЮСЯ ЖИЗНЬ...

***

Молодой профессор загорелся сходить на охо-

ту на медведя. Приехал к знакомому чукче и стал 

его уговаривать, чтобы тот сводил его на медведя. 

Долго уговаривал. 

Наконец чукча спрашивает его: "Стреляешь хоро-

шо?". Профессор отвечает:" Я в институте вороши-

ловский стрелок, стреляю лучше всех!" Чукча опять 

спрашивает:" Бегаешь быстро?". Профессор в ответ:" 

Я лучший бегун в институте!". Чукча снова спраши-

вает:" Ты умный?". Профессор отвечает:" Конечно, я 

же профессор!." 

Утром пошли они на охоту. Прошли 15 км. Пришли 

к берлоге, чукча взял дрын и начал им шуровать в 

берлоге. Наконец разбудил медведя. Медведь стал 

вылезать из берлоги. Видя это, чукча бросился бе-

жать. Глядя на него профессор тоже побежал. 

Так бежали они примерно 1.5 км. Профессор бе-

жит и думает:" А зачем я бегу?. Ведь у меня ружье!" 

Останавливается, поворачивается и стреляет в мед-

ведя. медведь падает убитый. Глядя на это чукча 

тоже остановился. Подходит и говорит:" Однако, бе-

гаешь хорошо и стреляешь хорошо. Но дура-а-ак!". 

Профессор обиделся и спрашивает: "Это почему?". 

Чукча ему отвечает: " Бежать надо было до поселка 

и там стрелять. А теперь вот сам и тащи медведя в 

поселок".

Ответы на сканворд - Ответы на сканворд - 
на стр. 29на стр. 29
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Вы энергичны, жизнерадостны,общительны?Вы энергичны, жизнерадостны,общительны?

Попробуйте себя  в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА газеты «Маяк».

 Присылайте резюме по адресу letemina_irina@mail.ru

Реклама на сайте  
«Маяка» 

Заявку присылайте по адресу:

Налоговая служба  проводит

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ 
для налогоплательщиков – физических лиц!
во всех территориальных налоговых инспекциях России

25 октября с 09.00 до 18.00

В рамках мероприятия все желающие смогут больше 
узнать о порядке исчисления и уплаты налога на имущество 
физических лиц, земельного и транспортного налогов.

Специалисты налоговой службы подробно расскажут  о 
том,  кто должен уплачивать имущественные налоги, в какие 
сроки, какие ставки и льготы применяются  в конкретном 
муниципальном образовании, а также ответят на другие  во�
просы граждан по теме налогообложения.

Все желающие смогут прямо на месте подать заявление 
в налоговую инспекцию  при обнаружении некорректных 
сведений в уведомлении.

Ждем Вас по адресам:. 
г. Екатеринбург, ул. Мичурина, 239 
г. Сысерть, ул. Ленина, 35, 4 этаж.
Дополнительную информацию можно узнать по телефону 

(34374) 6�00�63

И строгость просто необхо�
дима, чтобы человека, прояв�
ляющего агрессию, поставить 
на место, умерить его пыл. 
А если скандал происходит у 
кого�то из моих знакомых, там 
деликатность уже ни к чему. 

Говорят, полицейские со 
временем становятся тол�
стокожими. Насилие, хули�
ганство, воровство и прочие 
пороки общества, с которыми 
они борются – как сорняки для 
садовода – уже привычная 
часть ежедневной работы. 
Единственное, с чем «дядя 
Вова» так и не смог смирить�
ся – детские травмы и смерти. 
Помните того младенца, тело 
которого обнаружили берегу 
реки Исеть около д. Ключи в 
мае этого года? Своими рука�
ми из воды малыша доставал 
Владимир Михайлович. Это 
одно из самых плохих воспо�
минаний за все время его службы. 

Но есть в этой работе место и юмору, хотя, казалось бы, что 
может быть серьезнее расследования преступлений. В. Ананьин 
рассказал об одном курьезном случае, когда вор, вытаскивая из 
окна аптеки ящик спирта, обронил свой паспорт.

Поселок стал Владимиру родным. Он признается: жить без этой 
работы уже не может. Хотя территория не самая простая – многие 
годы Двуреченск являлся колонией поселения, где отбывали на�
казание осужденные. Отсюда – свои особенности.  

Несмотря на жуткую занятость, у Владимира Ананьина боль�
шая семья – любимая жена и четыре ребенка. Старший сын Женя 
учится в кадетской школе, играет в духовом оркестре. Второй сын 
Дима – тоже школьник, в своем поселке занимается современны�
ми танцами. Дочка Дарья – юная гимнастка. Младшей Лизоньке 
всего 5 месяцев. 

Помимо людей в квартире обитает уйма зверья, причем не 
самого обыкновенного: сахарный поссум, хомяк длинношерст�
ный, шиншилла, черепаха, рыбки, собака породы шарпей и пара 
кошек. 

– Моей жене пора дать медаль за терпение и заботу обо всех, 
– считает глава семейства. 

Вот такой он – двуреченский «дядя Вова». Обращайтесь, если 
что. 

Ю. Воротникова. Фото автора.

Участковый 
«дядя Вова»

Начало на 7 стр.

ЗВОНИТЕ: 
8�912�658�25�82 

или в дежурную часть 
8(34 374) 7�14�71, 

Владимир Михайлович 
Ананьин

 УСЛУГИ
Предлагаю...

Грузоперевозки. Газель� 
тент. Вывоз мусора. Тел. 8�906�
810�22�77.

Грузоперевозки. УАЗ борт.  
Дрова сухие колотые, сосна, бе�
реза. Мусор. Металл. Тел. 8�912�
289�92�401.

Грузоперевозки. Газель� 
тент. Грузчики. Переезды. Тел. 
8�919�397�38�31.

Грузоперевозки. Газель� 
термобудка, 4 метра, объем 16 
куб. м. По Сысерти, району, меж�
городу. Перееезды. Тел. 8�953�
04�70�279.

Грузоперевозки.  
Газель�тент. Вывоз му�
сора. Наличный и безна�
личный расчет. Тел. 8�909�
007�65�11.

Услуги манипулятора� 
эвакуатора, 5 тонн, кран 3 т., 
габариты кузова 6000х2400х600. 
Доставка пиломатериалов, стро�
ительных материалов, колец и т. 
д. Тел. 8�912�6�404�404.

Манипулятор, борт 5,5 м., 5  
тонн, стрела 10 м., 3 т. Тел. 8�912�
231�40�90.

Услуги спецтехники:  
ямобур, 12 м., автокраны, 
16�25 тонн, автовышка, 22 
м. Манипулятор, 3 т. JCB. 
Тел. 8�922�111�01�89, 8�922�
150�4�777.

Натяжные потолки.  
Качественно. Доступно. 
Установка люстры в подарок. 
Тел. 8�929�224�64�94.

Демонтаж, снос старых зда� 
ний, домов, бань, сараев. Вывоз 
мусора. Грузчики. Тел. 8�904�16�
208�53.

Строительные бригады  
на фундамент, кладку, кров�
лю. Большой опыт. Качество. 
Гарантия. Тел. 8�922�023�6�023.

Отделочные работы: штука� 
турка, шпаклевка, плитка. Тел. 
8�953�38�38�194.

Скала, грунт, чернозем, ще� 
бень, отсев. Куриный перегной. 
Вывоз мусора. Грузчики. Тел. 
8�922�023�6�023.

Печник. Тел. 8�952�133�62� 
21.

Кладка печей, каминов,  
банных и наружных комплексов. 
Печи системы «Кузнецова». Тел. 
8�902�874�06�12.

Ремонт вентиляций. Любые  
изделия из оцинковки. Тел. 8 
(343) 221�53�71.

Монтаж систем отопления,  
водоснабжения, канализации. 
Тел. 8�919�378�30�30.

Кровельные работы.  
Тел. 8�908�917�96�07.

Услуги электрика:  
электромонтаж, консуль�
тации, устранение неис�
правностей. Качественно! 
Доступно! Тел. 8�908�920�
20�86.

Ремонт импортных  
стиральных машин, водо�
нагревателей, на дому. Тел. 
8�912�632�17�06.

Ремонт холодиль� 
ников на дому. Любой 
сложности. Без выходных. 
Пенсионерам скидка 10%. 
Тел. 8�922�211�40�98.

Ремонт любых швей� 
ных машин, без выходных. 
Тел. 8�961�764�37�21.

Юридическая помощь.  
Бесплатные консультации по пра�
вовым вопросам. Юридическое 
сопровождение сделок. Защита 
нарушенных прав в суде, состав�
ление жалоб, претензий исков. 
Оформление прав на имущество, 
земельные участки. Сысерть, ул. 
Быкова, 11, 2 эт., оф. 25. Запись 
по тел.: 8�912�236�69�14, 8�919�
362�77�17.

Напечатаем договор купли� 
продажи сада за 400 рублей. 
Подготовим любые другие до�
говора, займем очередь в ФРС, 
предоставим помещение для 
расчетов. Агентство «Чистые 
пруды», Сысерть, ул. Коммуны, 
39. Тел. 8 (34374) 6�09�88.

Независимая оценка  
недвижимости, имущества, 
автотранспорта, ущерба 
(при ДТП, затоплениях, 
пожарах). Сысерть, ул. 
Коммуны, 39. Тел.: 8�961�
773�44�93, (34374) 6�09�88.

Приватизация � полгода до  
отмены приватизации!!! Звоните. 
Восстановление документов, 
установление фактов через суд, 
рассрочка. Тел.: 8�919�362�77�
17, 8�912�23�66�914.

Приватизация, сдача дома в  
эксплуатацию, межевание, раз�
дел или объединение земельно�
го участка, перевод из аренды 
в собственность, оформление 
садовых домиков, вступление в 
наследство. Консультации бес�
платно. Тел. 8�932�614�75�01.

Услуги по продаже, обме� 
ну или подбору недвижимости. 
Оплата комиссионных после 
совершения сделки. Мы полно�
стью берем на себя все необ�
ходимые работы по продаже 
или покупке (реклама, сбор до�
кументов, договор и т. д.). Тел. 
8�932�614�75�01.

Профессиональная по� 
мощь по подбору объекта по 
всей России. Тел. 8�912�207�
15�69.

Помогу с ипотекой. 100%  
одобрение. Возможно без ПВ. 
Тел. 8�912�207�15�69.

Тормозит компьютер?  
Медленно работает? Поможем. 
Хотите иметь 2 компьютера 
из одного � обращайтесь. Тел. 
8�905�80�90�852.

Помогу решить про� 
блемы с компьютером. 
Тел. 8�963�055�39�26.

Курсовые, диплом� 
ные, чертежи! Любые дис�
циплины! Любые сроки. 
Договор. Бесплатные до�
работки. Скидки постоян�
ным клиентам. Звоните по 
тел. 8�903�086�85�85.

Спутниковое ТВ.  
Триколор ТВ на 2 телевизо�
ра � 12 200 руб. Телекарта 
от 4 900 руб. Тел. 8�961�76�
88�808.

Домашний детский сад.  
Набираем мини�группу. Дети в 
возрасте от  1,5 до 2,5 лет. Тел. 
8�961�763�97�13.

Шью шторы. Тел. 8�902�26� 
31�855.

Лечебный массаж.  
Сертификат. Тел. 8�909�00�44�
056.

МАССАЖ! Детский лечеб� 
ный и профилактический (в т. ч. 
грудничкам с 1 мес.): взрослый 
шейно�воротниковой зоны, голо�
вы, а также испанский массаж 
лица (relax). ИНЪЕКЦИИ! В/в 
капельно. Мед. образование. 
Сертификат. Тел. 8�912�261�62�
99.

Массаж: классический анти� 
дренажный, антицеллюлитный. 
СПА�программы: антистресс, ан�
тиварикоз и другие средства ухо�
да за лицом, телом. Тел. 8�912�
628�53�69.

Взрослый и детский меди� 
цинский массаж. Тел. 8�950�65�
24�968.

Хороший маникюр � это  
важная составляющая имиджа 
каждой женщины! Приходите к 
нам и мы сделаем ваши ручки 
красивыми! Маникюр, гель�лак 
CND shellac. Наращивание акри�
лом, дизайн. Тел. 8�912�670�94�
78, Татьяна.

Маникюр, педикюр,  
покрытие Shellac, лак�
гелем, укрепление нату�
ральных ногтей «Sculpting 
Gel». Тел. 8�903�08�29�991.

Макияж, наращива� 
ние ресниц классическое, 
объемное, биозавив�
ка, перманентная тушь. 
Свадебные, вечерние при�
чески. Выезд на дом. Тел. 
8�903�08�29�991, Ольга.

Воздушные шары!  
Оформление, композиции, 
доставка! Организация 
детских праздников. Тел. 
8�963�274�08�68.

Требуются...

Порядочный человек для  
присмотра за ребенком (спокой�
ный). Важны навыки общения 
с ребенком, а не образование. 
Тел. 8�912�650�20�10, Никита.

Домработница в коттедж. с.  
Кашино. Тел. 8�922�194�87�76.

Столяр�отделочник. Лучше  
пенсионер. Тел. 8�950�20�45�
777.

Срочно требуются уборщи� 
цы в магазин «Кировский», с. 
Кашино. Тел. 8�912�200�30�63.

В кафе «Зебра» на постоян� 
ную работу требуются: повар, ад�
министратор, официант, бармен, 
уборщица. Зароботная плата при 
собеседовании. Тел. 6�78�10.

Свердловскому механиче� 
скому заводу на работу требуют�
ся слесари, сборщики кузнечно�
прессового и металлорежущего 
оборудования. З/п сдельная. Тел.: 
8�982�705�96�43, Сергей, 8�912�
254�91�55, Михаил.

Б/о «Сова» на постоянную  
работу срочно требуются юноши 
от 18 до 30 лет. График работы 
2/2. З/п при собеседовании. Тел. 
8�922�213�27�82.

Во вновь открываю� 
шийся торговый киоск тре�
буются продавцы. График 
работы сутки через трое 
или по 12 часов. Тел. 8�963�
035�67�67.

Мальчику 1,3 меся� 
ца требуется няня. Пед. 
образование, опыт, не�
полный рабочий день. 
Р�н Поварни. Заработная 
плата от 20 тыс. руб. Тел. 
8�902�40�93�889.
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Ответ на сканворд, 

опубликованный  на стр. 22

ТРЕБУЮТСЯ 

ОХРАННИКИ, 
КОНТРОЛЕРЫ 

Только граждане РФ, 
графики различные, 

оплата высокая. 
Помощь в получении лицензии. 
Официальное трудоустройство. 

Работа в  г. Сысерть 
и в г. Екатеринбурге. 

Возможна работа по вахтовому 
графику в Екатеринбурге. 
Опыт работы обязателен. 

8-922-2222-161 
8-9090-2222-00

Строительной организации 
ТРЕБУЮТСЯ:

ЗАМЕСТИТЕЛЬ РУКОВОДИ�
ТЕЛЯ ПО ПРОИЗВОДСТВУ, в/о, 
стаж не менее 3 лет. З/п  от 60 
тыс. руб.

НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА, в/о, 
стаж не менее 3 лет. З/п от 50 тыс. 
руб.

ПРОИЗВОДИТЕЛЬ РАБОТ, в/о 
или среднее специальное образо�
вание, стаж не менее 3 лет. З/п от 
35 тыс. руб. 

ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ. З/п 
сдельная, от 20 тыс. руб.

Обращаться по тел.: 8�932�
111�79�98, 9�8�343�359�79�00, 9�8�
34374�6�60�56.

Требуется СТОРОЖ.
СНТ «Вишенка» (4 км от г. Сы-
серти) предлагает семье рабо-
ту сторожа. Проживание посто-
янное (дом, скважина, дрова), 
без регистрации. 

Тел. 8-912-256-49-46.

ТРЕБУЮТСЯ 
автослесари, покрасчики, 

жестянщики, 
водители категории «Б». 

Тел. 8-963-034-93-54.

Начала занятие 
ЖЕНСКАЯ ОЗДОРОВИТЕЛЬНАЯ ГРУППА 

по уникальной авторской программе, которая включает:

Коррекцию фигуры

Суставную гимнастику

Дыхательные упражнения

Стретчинг

Медитацию

Занятия ведет Корматский В. В.

Справки по телефону: 8-909-003-82-88.

В Кашинский центр досуга требуются: 

ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ РУКОВОДИТЕЛЬ 

и КУЛЬТОРГАНИЗАТОР с санитарной книжкой. 

Обращаться по тел. 8-343-74-6-31-40.

СТРОИТЕЛЬНОЙ 
ОРГАНИЗАЦИИ ТРЕБУЮТСЯ: 

МАЛЯРЫ, 
ШТУКАТУРЫ,

 РАЗНОРАБОЧИЕ. 
Иногородним 

предоставляется 
общежитие и питание. 
Проезд к месту работы 

из г. Сысерть бесплатный. 

Телефон 
8-932-111-79-98.

В ЧАСТНЫЙ 
ДЕТСКИЙ САД 

требуются: 

ВОСПИТАТЕЛИ, 

НЯНИ, 

ПОВАРА. 

Профильное образование, 
опыт работы, 

санитарная книжка. 

Тел. 8(912) 689-50-35.

ООО «Фабрика «ЛМ» 

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ: 
Кочегар – 15 000 руб.

Укладчик 
п/материала – сдельно.

Станочник 
деревообрабатывающих 

станков – сдельно.

Подсобный рабочий – 

15 000 руб.

Тел. 6-84-45. 
Сысерть, ул. Быкова, 11А.

Ремонт 
холодильников 
на дому. Гарантия 1 год. 
Заправка автомобильных 

кондиционеров.

Тел. 8-904-38-69-819

СПУ ТНИКОВЫЕ 
АНТЕННЫ

Триколор ТВ. 
Телекарта.

Тел.  8-922-226-00-51 . 

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Время уральское.

 Тел.: 8-912-28-16-967, 
8-919-365-01-61.

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

Сысертский центр за-
нятости ПРОВОДИТ НА-
БОР ЖЕНЩИН, находя-
щихся в отпуске по уходу 
за ребенком, ДЛЯ ПРОФО-
БУЧЕНИЯ по следующим 
профессиям: бухгалтер, 
менеджер по персоналу, 
продавец, оператор ЭВМ 
и другие. 

Обращаться в ГКУ 
«Сысертский ЦЗ», 4 каби-
нет или по тел. 7-37-90.

Экскурсионно-паломническая поездка  

15 ноября - г. Ирбит

Посетим Свято-Троицкий Храм (1835),
 Храм св. муч. Веры, Надежды, Любови и Софии, 

Государственный музей мотоциклов, 
Ирбитский историко-этнографический музей, 

Ирбитский молочный завод. 

По вопросам обращаться по тел. 6-04-97 

храм (св. прав. Симеона и Анны) 8-912-255-45-77. 

ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ 

от закусочной 

«Дуэт»
юбилеев, 

дней рождений, 
корпоративов, 

поминок. 
Вывезем заказ, 

оформим столы, 
обслужим. 

Звоните: 7-34-36, 
8-965-521-12-89.

В загородный отель 
в В. Сысерти требуются 

администратор, повар. 

8-34374-6-60-06, 
8-982-605-92-93, 

villabogema@mail.ru 
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ruОАО ППЗ «Свердловский» срочно требуется 

СИСТЕМНЫЙ 

АДМИНИСТРАТОР. 

Стаж работы приветствуется, полный соц. пакет. Оплата при собеседовании. 

Тел. 8-902-266-77-88.

В столярный цех требуются: 

столяр, 
подсобный рабочий. 

Оплата достойная, 2 раза в месяц. 
Сысерть, Северный поселок. 

Тел. 8-912-661-24-34.

ООО «Сысертский
 хлебокомбинат»

 приглашает на работу:

УБОРЩИЦУ 
на неполный рабочий день

УБОРЩИЦ

ГРУЗЧИКОВ

МОЙЩИЦ ТАРЫ

ПЕКАРЯ

ВОДИТЕЛЯ В, С

ФОРМОВЩИКОВ

УЧЕНИКА КОНДИТЕРА

Тел. 6-11-92.

Частное объявление в нашу газету Вы можете подать 

со своего мобильного телефона, 

с помощью СМС-сообщения. 

Перед текстом объявления должно быть написано кодовое сло-
во: маяк.

По короткому номеру 5666 - объявления в рубрику «Продаю», 
«Куплю», «Меняю», «Сниму», «Сдаю». Стоимость одного объявле-
ния до 70 знаков по этому номеру – 50 рублей, которые снимут с 
вашего телефонного счета. Вы сможете отправить SМS и с большим 
количеством знаков, но учтите, что каждые 70 знаков будут считаться 
за отдельное sмs-сообщение. Это делает аппаратура, автоматически. 

По короткому номеру 5999 можно дать объявление об услугах, 
поздравления, благодарности. Стоимость такого объявления до 70 
знаков – 85 рублей.

Частное объявление в нашу газету Вы можете подать 

со своего мобильного телефона,

с помощью СМС-сообщения. 

SMS-ОБЪЯВЛЕНИЯSMS-ОБЪЯВЛЕНИЯ
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ДОСТАВКА
ЩЕБЕНЬ. ОТСЕВ 

ПЕСОК, ТОРФ
ЧЕРНОЗЕМ

СКАЛЬНЫЙ ГРУНТ. 
ДРЕСВА

ВЫВОЗ МУСОРА

ДЕШЕВО
8-912-607-607-2.

 РЕДАКТОР 
И. ЛЕТЕМИНА

 УЧРЕДИТЕЛЬ И ИЗДАТЕЛЬ:    
АНО "Редакция районной                 
газеты "Маяк".

 АДРЕС РЕДАКЦИИ 
И ИЗДАТЕЛЯ:  
624020 г. Сысерть, 

ул. К. Либкнехта, 40.

 ДНИ ВЫХОДА ГАЗЕТЫ: 

среда.

 EOmail: anomajak@mail.ru 

 Наш сайт: www.34374.info

   ЗВОНИТЕ НАМ: 

   РЕДАКТОР 6M85M74
Летемина 
Ирина Николаевна  

   ДИЗАЙН, ВЕРСТКА
6M90-72
Королева
Любовь Александровна

   ОТДЕЛ  ЭКОНОМИКИ 
6M85M56 
Рудакова 
Любовь Васильевна

   ОТДЕЛ  СОЦИАЛЬНЫХ 
ПРОБЛЕМ  6-83-09

   ОТДЕЛ  МОЛОДЕЖИ 
6M87M11 
Воротникова 
Юлия Витальевна

Беляева
Наталья Сергеевна

   ОТДЕЛ  РЕКЛАМЫ,
БУХГАЛТЕР  6M16M42
Шаврикова
Анна Витальевна

Лебедева 
Татьяна Анатольевна

 По вопросам доставки 
обращаться   
в  Асбестовский почтамт. 
Тел. (343) 65  7-64-60. 
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

ООО  «Служба похорон» 
•Оказание услуг 

по организации похорон. 

в г. Сысерть и Сысертском районе. 

•Перевозка усопшего в морг 
КРУГЛОСУТОЧНО 

8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение, 

предоставление катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 

принадлежностей.

•Зал прощания.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

БУРИМ СКВАЖИНЫ 
физическим и юридическим лицам. 

От 1 тыс. руб. за погонный метр.

Гарантия, качество. 
8-912-243-81-99,
8-912-20-55-308.

ОТСЕВ, ЩЕБЕНЬ, 

ПЕСОК, 

СКАЛА, ЧЕРНОЗЕМ.

Тел. 8 912-264-20-55.

ДОСТАВКА
ЩЕБЕНЬ, ОТСЕВ, ПЕСОК, 
СКАЛЬНЫЙ ГРУНТ, ТОРФ, 

НАВОЗ, ПЕРЕГНОЙ, 
ВЫВОЗ МУСОРА.

8-922-117-50-99.

ЩЕБЕНЬ. ПЕСОК.
ОТСЕВ.  

Вывоз мусора. 
Тел. 8-952-142-49-61.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

ДОСТАВКА 
СЫПУЧИХ МАТЕРИАЛОВ

Песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, 

плитняк, чернозем,

перегной

щебень отсыпной.

Вывоз мусора и др.
Доставка от 1 м. куб.

Тел. 8 922�196�10�29,
8 922�133�21�40.

ДОСТАВКАДОСТАВКА
песок, щебень, отсев, песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, чернозем,скальный грунт, чернозем,
куриный перегной,куриный перегной,
 щебень отсыпной,  щебень отсыпной, 
вывоз мусора и др.вывоз мусора и др.

ДОСТАВКА от 1 КУБА.
КАМАЗ 15 тонн, 12 куб.м.

Тел. 8-903-07-83-882.Тел. 8-903-07-83-882.

КРУГЛОСУТОЧНОКРУГЛОСУТОЧНО

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

6-10-25

ДОСТАВКА КАМАЗ 13 т.
Щебень, отсев, дресва, 

скальный грунт, песок, 

торф, чернозем, 

перегной, навоз, опил, 

вывоз мусора.

Тел. 8�906�807�26�84.

Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

Отсев, щебень, песок, 
желтый щебень, 

хороший
 фрезерованный торф, 

навоз, перегной. 
Тел. 8-906-807-26-69.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 

Цена 1 100 руб. за п. м. 
вместе с трубой.

Опыт. Качество. Гарантия. 

Тел. 8-922-60-26-777.

ДОСТАВКА
4 куб. м.

ПЕРЕГНОЙ, НАВОЗ, 
ЧЕРНОЗЕМ. 

Тел. 8-922-22-87-350.

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов. 

Разводка труб. 
Отопление. 

Тел. 8-922-194-31-76.

КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ 

Опытная бригада. 
Любой материал. 

Тел. 8-908-917-96-07

Навоз. Торф. 
Чернозем. 

Торфо-грунт. 
Дресва.

8-922-227-31-68.

ДОСТАВИМ
НАВОЗ, ТОРФ, ЧЕРНОЗЕМ, 

ТОРФО-ГРУНТ.
4:8:12 кубов.

8-912-249-31-95.

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

ЗАБОРЫ И ВОРОТА 
ИЗ ПРОФНАСТИЛА.

МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ
КОНСТРУКЦИИ 

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

ДОСТАВКА. 
Отсев, щебень, песок, 

навоз, перегной, 
дрова, торф. 

Вывоз мусора. 
Тел. 8-919-397-38-31.

6-10-25

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА 
ДЛЯ ВАШЕГО УЮТА

Гарантийное обслуживание
Монтаж по ГОСТу

Кредит

Тел. 8-963-440-37-66, 8(34374) 6-10-25.
г. Сысерть, ул. Трактовая, 7.

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА

газеты «Маяк»
8 (34374) 6 85 74

Авто Дом 
ПРЕДЛАГАЕТ 

УСЛУГИ:
Автоэлектрика
Шиномонтаж

Ремонт ходовой
Ремонт двигателя

8-922-105-44-59
8-982-689-58-00

УСЛУГИ ФРОНТАЛЬНОГО 
ПОГРУЗЧИКА. 

УБОРКА СНЕГА. 

8(965) 532-34-86
8(343) 361-36-17
8(34374) 6-91-03

СРОЧНЫЙ ВЫКУП АВТО 
в любом состоянии, 

а также возможен обмен. 
Оказываем помощь 

в покупке, поиске 
автомобилей. 

Тел. 8-912-6666-339.
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31РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПЛАСТИКОВЫЕ ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

о т  п р о и з в о д и т е л яо т  п р о и з в о д и т е л я

- Гарантийное обслуживание- Гарантийное обслуживание
- Немецкая фурнитура- Немецкая фурнитура
- Заключение договора на дому- Заключение договора на дому
- Монтаж по ГОСТу- Монтаж по ГОСТу

РЕМОНТ ОКОН.РЕМОНТ ОКОН. Тел 8-952-727-08-35 Тел 8-952-727-08-35
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5

Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

* Заём предоставляется наличными денежными средствами на срок до 32 дней с возможностью пролонгациипри условии уплаты процентов по окончании
срока займа. Размер займа составляет до 25 тыс.руб.Размер процентной ставки по займу определяется в процентном отношении от размера займа и

составляет в день1% (365% годовых); для пенсионеров - 0,7% в день (255,5% годовых).
Вся информация содержится на сайте www.creditcassa-march.ru, или предоставляется при обращении. Услуга предоставляется ООО "КАССА

ВЗАИМОПОМОЩИ "МАРТ"регистрационный номер записи в государственном реестре МФО 651403111005137 от 20.05.2014 г

г. Сысерть,ул.Коммуны,д.39А
,оф.202

тел. 8(982)613-13-23,3-70-06
(маг-н«Верный»,2 этаж)

ПРИГЛАШАЕМ 
РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ 
В НОВЫЙ МАГАЗИН 

ПО АДРЕСУ: 
с. Кашино, ул. Ленина, 37

ДИРЕКТОР
ЗАМ. ЗАВ. ОТДЕЛОМ

КАССИР
ПРОДАВЕЦ
ОПЕРАТОР

ФАСОВЩИЦА
КОНТРОЛЕР ТОРГОВОГО ЗАЛА

ГРУЗЧИК

КОНТАКТЫ: 
г. Сысерть, ул. Орджоникидзе, 61
Тел.: (34374) 6-17-59, 6-17-60
г. Екатеринбург, Сиреневый бульвар, 2
Тел.: (343) 347-09-40, 310-87-47, 8-912-256-21-03

 АКЦИЯ 

«РАСКРОЙ СВОЕ СЕРДЦЕ»

Денег хватит 
и на дальнейшее 
лечение

На прошлой неделе мы за�
вершили благотворительную ак�
цию в адрес Оли Мироновой из 
Двуреченска, которая нуждалась 
в новом зубном протезе после 
удаления опухоли из гортани. 
Общими силами нам удалось со�
брать шестьдесят тысяч рублей. 

– На конец октября у нас 
была намечена установка гото�
вого протеза в Москве, – гово�
рит Наталья Миронова, Олина 
мама. – Но выяснилось, что 
протез не готов: нужно заново 
снимать слепки и через неделю 
примерять. А для этого придет�
ся либо все это время жить в 
Москве, либо ехать второй раз. 
Я решила отступить от указаний 
лечащего врача Российской дет�
ской клинической больницы и 
записала дочку на прием к спе�
циалисту кафедры стоматологии 
детского возраста и ортодонтии 
Уральского государственного 
медицинского университета. 

Екатеринбургский ортодонт 
насчитал примерно 40000 руб. 
Сюда входят протезы на верх 
и низ челюсти. Плюсом надо 
сходить к терапевту, покрыть 
сохранившиеся зубы каким�то 
составом, чтоб при креплении 
протеза они не повредились. 
Менять вставные зубки придется 
каждый год, раз в четыре месяца 
посещать ортодонта.

– Протезы и здесь хорошие. 
Собирали на один, а, получается, 
на два хватит! Спасибо всем, кто 
не остался равнодушным к нашей 
ситуации. Думаю, что мы здесь 
и имплантацию в последующем 
проведем, � говорит Наталья.

Ю. Воротникова. 
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ХОТИТЕ, ЧТОБЫ О ВАШЕМ ПРЕДПРИЯТИИ УЗНАЛИ ВСЕ?

Редакция газеты «Маяк»  предлагает Вам  он-лайн справочник пред-
приятий, учреждений и организаций Сысертского и Арамильского го-
родских округов. Он размещен на сайте газеты «Маяк» и будет доступен 
Вашим партнерам и потребителям в любой точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справочник, найдите его 
на сайте www.34374.info (в правом верхнем углу). Нажмите кнопку "до-
бавить предприятие" и следуйте короткой простой инструкции. 

3

ВСЕ 
ДЛЯ КРОВЛИ 
И ФАСАДА

ВСЕГДА В ПРОДАЖЕ

МЕТАЛЛОЧЕРЕПИЦА
ПРОФЛИСТ
МЯГКАЯ ЧЕРЕПИЦА
ПЛИТА OSB
ВОДОСТОЧНАЯ СИСТЕМА
ПАРОИЗОЛЯЦИЯ
УТЕПЛИТЕЛЬ

Полная комплектация 
и монтаж

ОТОПЛЕНИЕ И ВОДОСНАБЖЕНИЕ
Водонагреватели «Атлантик»

Котлы «Protherm»
Комплектация систем водоснабжения 

и отопления. Монтаж, сервис, обслуживание.

Сысерть, Быкова, 26.
Тел.: 8 922 600-24-42, 8 922 163-21-11

Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА-ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ 

НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ ДЛЯ КУРСАНТОВ 
НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  
БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ  
АВТОДРОМ!!!АВТОДРОМ!!!

ОБУЧЕНИЕ 
ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ

Стоимость обучения -
 19 тыс. руб. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. 
Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89

с. Щелкун, ул. Ленина, 146.
Тел. 8-912-042-84-05

п. Октябрьский, ул. Чапаева, 2-а. 
Тел. 4-34-71.

МЫ ИЩЕМ 
РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ!

Почтовая доставка стала до-
рогой. При этом почта России не 
радует качеством. Редакция га-
зеты «Маяк» готова заключить 
гражданско-правовой договор с 
желающими стать общественны-
ми распространителями.

Вам нравится газета «Маяк»? У 
вас есть силы, здоровье и немного 
свободного времени? 

Тогда это предложение для 
Вас!

Мы готовы заключить договоры 
как с пенсионерами, так и с рабо-
тающими активистами. Основной 
работе это не помешает.

Вы сможете разносить газету в 
многоквартирный дом, в котором 
живете, или по своей улице в част-
ном секторе. 

А можете подписать коллег и 
приносить «Маяк» на работу. 

При доставке газеты обще-
ственным распространителем го-
довая подписка будет стоить 720 
рублей. Там, где общественных 
распространителей нет и достав-
ляет газету почта – 1050 рублей.

От вашей активной жизненной 
позиции выиграют ваши коллеги 
или соседи. 

Выиграете и вы, ведь по дого-
вору с редакцией за свою работу 
вы будете получать небольшое 
вознаграждение.


